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Liebe göttliche Wesen!

Es schreibt euch Mónica Schütt, einfach ein weiteres Spiegelbild eurer eigenen 
Seele, denn so betrachte ich jeden einzelnen von euch und alle Wesen in der Welt. 
Ich bin sehr glücklich, mit euren Seelen durch dieses Medium in Verbindung zu 
treten und bin Federico Paz unendlich dankbar, dass er mit mir diese Aktion 
unternommen hat, euch über diese fantastische Möglichkeit zu informieren, die wir 
alle im Leben haben, um Gesundheit, Glück und Langlebigkeit in unseren Körpern 
auf eine so einfache, natürliche, effektive und kostenlose Weise zu heilen und zu 
erhalten.

Ich sammle diese Texte seit langem, und sie sind die Frucht meiner persönlichen 
Erfahrung, Dinge, die ich durch intensive Praxis der Urintherapie gelernt habe und 
nicht nur an mir selbst, sondern auch bei vielen anderen, die im Laufe von über 23 
Jahren behandelt habe.

Vieles davon habe ich in meinen Urintherapie-Gruppen und anderen 
Internetplattformen weitergegeben. Hier habe ich das Wichtigste 
zusammengefasst, und ich habe noch viel mehr Material, das ich Ihnen auf Wunsch 
gerne zuschicken würde. Außerdem schreibe ich gerade an meinem Buch, das ich 
bald veröffentlichen werde und das auch zum kostenlosen Download zur Verfügung 
stehen wird.

Sie können sich hier mit mir in Verbindung setzen, um Ihr Exemplar zu bestellen 
oder wenn Sie weitere Fragen oder Anliegen haben. Ich werde mein Bestes tun, 
um jedem zu antworten. Am besten ist es, mir eine E-Mail zu schreiben.

E-Mail: sai_monica@hotmail.com

YOUTUBE

INSTAGRAM 

FACEBOOK 

FACEBOOK-SEITE

✩✩✩

mailto:sai_monica@hotmail.com
https://youtube.com/mossfashion
https://www.instagram.com/monicaschuett/
https://www.facebook.com/monicaschuett
https://www.facebook.com/changacharanga


EINFÜHRUNG IN DIE URINTHERAPIE:

Was liegt da näher, als Ihnen hier das Buch vorzustellen, das mich dazu gebracht 
hat: "Urin - Wasser des Lebens" von John W. Armstrong. Ich möchte Sie lediglich
davor warnen, dass ich den Empfehlungen von Herrn Armstrong zum Thema Diät 
oder Ernährung nicht viel Beachtung schenken würde, denn er selbst gibt in 
seinem Buch zu, dass er auf diesem Gebiet nicht viel Wissen oder Erfahrung hat. 
Aber in allem, was Urintherapie und Urinfasten betrifft, ist seine Erfahrung 
unermesslich und sehr zu schätzen. Die einzige Sache, in der ich nicht mit ihm 
übereinstimme, ist die Idee, keine Einläufe zu machen, da ich in meiner 
persönlichen Erfahrung und in der aller Menschen, die ich mit Urintherapie 
behandelt habe, gesehen habe, dass Urineinläufe äußerst nützlich sind. John 
Armstrong hat sie leider nicht ausprobiert, da er nicht dafür war, Flüssigkeiten 
oder Substanzen rektal in den Darm einzuführen... aber vielleicht ist es ihm nicht 
in den Sinn gekommen, dass er Urin verwenden könnte, und damit hätte er 
sicherlich seine Meinung geändert, vor allem, wenn er es persönlich ausprobiert 
hätte.

Wie in allen anderen Bereichen ist die direkte Erfahrung das Einzige, was wirklich 
die Wahrheit über die Dinge offenbart. Sie ist die Mutter der Wissenschaft.

Mit dieser kleinen Einführung hinterlasse ich hier den Link zum Herunterladen des 
Buches von John Armstrong und anderen, die mir sehr geholfen und mich auf 
meinem Weg inspiriert haben (Englisch):

THE WATER OF LIFE

URINE: FOUNTAIN OF YOUTH

MIRACLES OF URINE THERAPY

MAN'S HIGHER CONSCIOUSNESS

https://epdf.tips/the-water-of-life.html
https://dropbox.com/s/oji5kwg3hyztgi7/Urine%20FOUNTAIN%20OF%20YOUTH.pdf?dl=0
https://dropbox.com/s/ujze525ovkmo60l/The%20Miracles%20of%20Urine%20Therapy%20-%20by%20Beatrice%20Bartnett%20&%20Margie%20Adelman.pdf?dl=0
https://dropbox.com/s/y3u2ul2013kp0fw/Man%27s%20Higher%20Consciousness%20-%20Hilton%20Hotema.pdf?dl=0


URIN IST DER IDEALE 
BRENNSTOFF FÜR 

DEN KÖRPER

URINTHERAPIE:
"VOLLSTÄNDIGER" LEITFADEN ODER EIN GRUNDLEGENDES 

HANDBUCH FÜR DIE HEILUNG:

Ich habe "vollständig" in Anführungszeichen gesetzt, denn in Wahrheit kann dieser 
Text noch viel weiter ausgedehnt werden und so viele andere Details abdecken... 
Das tue ich in meinem Buch... aber hier gebe ich einen großen Teil davon weiter.

Ich werde mich zunächst mit der Ernährung befassen, denn es ist wichtig, diesen 
Aspekt parallel zur Urintherapie zu betrachten.

Ich weiß, dass es uns allen schwer fällt, mit diesem Thema umzugehen, denn die 
Umstellung unserer Ernährung und die Verbesserung unseres Lebensstils ist eine 
große Herausforderung. Ich habe jedoch gesehen, dass es entscheidend ist, und ich 
werde Sie gerne auf diesem Weg unterstützen, denn meiner Erfahrung nach kann 
man ohne die notwendigen Änderungen in der Ernährung nicht vollständig heilen. 
Und genau deshalb habe ich die Urintherapie-Gruppen ins Leben gerufen, mit der 
Absicht, uns alle auf diesem Weg zu unterstützen... der zwar nicht ganz einfach ist, 
sich aber wirklich lohnt.

Vollkommene Gesundheit ist möglich, und ich denke, dass dies der wahre Erfolg im 
Leben ist, denn sie ist die einzige Grundlage, auf der wir dann alles aufbauen 
können, was wir als die schöpferische Energie, die wir sind, und mit der höchsten 
Qualität zum Ausdruck bringen wollen, damit unsere Schöpfungen ein Vermächtnis 
sind, das für die Ewigkeit Bestand hat... einschließlich der ersten Schöpfung, die 
unser eigener physischer Körper oder das Rohmaterial ist, das unser Geist geformt 
hat... seine erste Manifestation... der Körper ist die eigentliche oder ursprüngliche 
Kristallisation unserer göttlichen Energie. Wenn wir es vorziehen, ihn auch „den 
Tempel“ zu nennen, in dem unsere Seele oder jene göttliche, kosmische, spirituelle 
Energie, „Gott“, die „Göttlichkeit“, die Liebe, der „Logos“, die WAHRHEIT... welchen 
Begriff wir auch immer verwenden wollen, wohnt.



Die Urintherapie ist ein sehr mächtiges Werkzeug, das uns zur Verfügung steht, um 
diese Selbstentdeckung und Vervollkommnung unseres Wesens, die Verfeinerung 
unserer Manifestation oder Schöpfung zu erreichen.

Urin ist in der Tat der ideale Brennstoff.

Aber wir dürfen nicht übersehen, wie wichtig alles andere ist, insbesondere die 
Ernährung, denn alles, was in den Körper gelangt, wirkt sich zweifellos auf ihn aus, 
und die Nahrung oder die Ernährung ist das, was im normalen Leben am meisten 
praktiziert oder konsumiert wird. Wenn wir nur Urin konsumieren würden, wäre es 
nicht notwendig, das Thema Ernährung anzusprechen, aber da alle oder die 
meisten von uns in dieser Welt sich dafür entscheiden, auch andere Arten von 
Materie, äußere Dinge zu essen oder in unser tägliches Leben einzubringen, auch 
wenn wir unseren Urin mit einbeziehen (Urintherapie praktizieren), müssen wir uns 
der Auswirkungen dieser Dinge auf unsere Gesundheit bewusst sein.

Wenn wir uns nicht bemühen, uns parallel zur Urintherapie der Art unserer 
Ernährung bewusst zu werden, werden wir nicht die gewünschten Ergebnisse 
sehen... einfach deshalb, weil wir den Körper nie wirklich heilen werden, wenn wir 
weiterhin das essen, was wir vorher gegessen haben und was den Körper krank 
gemacht hat.

Es wird Sie weiterhin krank machen, weil sich die gleichen Giftstoffe wie bisher 
ansammeln und die Bemühungen oder Ergebnisse der Urintherapie immer wieder 
sabotiert oder eingeschränkt werden.

Wir können keine vollständige und dauerhafte Gesundheit erwarten, wenn wir 
einerseits dem Körper helfen, indem wir ihn mit Urin reinigen, und ihn andererseits 
wieder mit unnatürlicher Nahrung belasten.

Ein weiser Mann hat einmal gesagt: Die größte Torheit besteht darin, immer auf die 
gleiche Weise zu handeln und andere Ergebnisse zu erwarten.

Wenn Sie Ihren Lebensstil nicht ändern, werden Sie nie aus diesem Teufelskreis 
herauskommen. Sie müssen Veränderungen vornehmen. Die Urintherapie ist 
natürlich ein sehr guter Schritt, aber es ist etwas, das wir zu unseren Handlungen 
ZUSÄTZEN, was natürlich eine entsprechende Wirkung haben wird (eine 
fantastische Wirkung, natürlich)... aber es gibt immer noch einiges in all unseren 
bereits gewohnten täglichen Handlungen zu tun... es ist ebenso wichtig, dort die 
notwendigen Änderungen oder Anpassungen vorzunehmen, um die gewünschten 
Ergebnisse zu erzielen.



Was sich bei mir als Unterstützung für den Verzicht auf unnatürliche Lebensmittel 
am besten bewährt hat, ist die Verwendung von gealtertem Urin.

Ich spreche davon, es täglich zu konsumieren. Entweder durch Trinken, d.h. durch 
orale Aufnahme, oder durch andere Mittel, wie z.B. die Aufnahme über die Haut 
(Massagen) oder über den Darm (Einläufe).

Fangen Sie mit kleinen Mengen an... wenn Sie es trinken, können Sie mit einem
Schluck oder einem Teelöffel pro Tag beginnen... es ist sehr potent und daher 
reicht schon eine kleine Menge. Dann können Sie die Dosis entsprechend Ihrer 
eigenen inneren Veranlagung erhöhen... wichtig ist, dass Sie eine regelmäßige 
Gewohnheit beibehalten. Die Beständigkeit ist bei dieser Praxis entscheidend.

Natürlich können Sie gleich loslegen und von Anfang an mehr konsumieren. Sie 
werden größere Ergebnisse sehen, wenn Sie dies tun, aber vielleicht ist es für die 
meisten Menschen besser, klein anzufangen, da es oft einfacher ist, mit Übung 
Beständigkeit und Regelmäßigkeit aufzubauen.

Es besteht keine Gefahr einer Überdosierung. Sie können so viel konsumieren, wie 
Sie möchten und auch mit der gewünschten Regelmäßigkeit oder Häufigkeit. Je 
häufiger und in größerer Menge, desto mehr Kraft erhält man in jeder Hinsicht, 
sowohl für den Körper als auch für den Geist und die Seele... Je mehr Energie 
unser ganzes Wesen erhält und mit dieser Energie auch die Willenskraft, die 
Inspiration, die Weisheit... zunimmt, desto schneller verbindet sich der Mensch mit 
seiner eigenen göttlichen Essenz, von der all diese wunderbaren Fähigkeiten 
herrühren.

Die innere Führung wird gestärkt und wird klarer, was es leichter macht, auf jene 
Nahrungsmittel zu verzichten, die den Körper belasten... es ist, als ob alle 
positiven Veränderungen automatisch geschehen...........du das Verlangen verlierst,
die schlechten oder ungesunden, unnatürlichen Dinge zu konsumieren, die früher 
konsumiert wurden und mit denen man so schwer aufhören konnte. Es ist 
etwas wirklich Magisches und die Erklärung ist,dass der gealterte Urin neben 
seinen zahlreichen Eigenschaften auch die Parasiten im Magen und Darm 
beseitigt, die für die Entstehung von Süchten verantwortlich sind. Der gealterte 
Urin bringt sie zum Schweigen, stoppt sie in ihrer Wirkung und entfernt sie so aus 
dem Körper.

Parasiten, Viren und Bakterien sind der Grund dafür, dass wir in niedrigere 
Tendenzen eintreten oder uns von unserem wahren Selbst, der Wahrheit, der 
Liebe, dem Frieden entfernen... wir treten in niedrigere Bewusstseinsebenen ein 
und das macht uns anfällig für Süchte, schlechtes Verhalten, Begrenzungen... 
aber es ist wichtig zu erkennen, dass wir diese Energien/Mikroorganismen 
einladen, indem wir anfangen, Materie ("Nahrung") zu uns zu nehmen, die 
unnatürlich ist, die verdorben ist und verdorbene, unnatürliche Informationen 
enthält. Es sind unsere eigenen Handlungen, die diese Trennung von unserem 
wahren Selbst, unserer Natürlichkeit, bewirken, indem wir unseren Körper durch



den Verzehr dieser unnatürlichen Produkte schädigen.

Die Parasiten und andere "Wesenheiten", die dann in unseren Körper eindringen 
und in uns verbleiben, da sie eine Gelegenheit finden, dort zu bleiben (dank der 
Blockaden, die wir für den Durchgang oder den Fluss des Lichts aus unserem 
Geist geschaffen haben = dank des Schattens, den wir durch die Einführung dieser 
"Nahrungsmittel" oder unnatürlichen Materie, die wir zu uns genommen haben, 
verursacht haben), sind wie dämonische oder niedere Energiebesessenheiten und 
können nur vertrieben werden, wenn der Körper von allen Rückständen solcher 
unnatürlichen Nahrungsmittel gereinigt wird. Dies geschieht durch Fasten und Urin, 
insbesondere durch alten (gereiften) Urin.

Die vollständige Entschlackung des Körpers mag ein langer Weg sein, aber es ist 
ein wunderbares Abenteuer. Lassen Sie sich nicht entmutigen. Sie werden viel 
lernen. Es ist der Weg der Selbsterkenntnis.

Es ist schwierig, von einem Tag auf den anderen auf ALLE unnatürlichen 
Lebensmittel zu verzichten, aber man kann klein anfangen, in dem Maße und mit 
der Bereitschaft, die jeder Mensch hat, und jeder Schritt ist ein großer Erfolg! Die 
Ergebnisse lassen nicht lange auf sich warten und werden Sie motivieren, 
weiterzumachen, also fangen Sie an, wo Sie können!

Es gibt Lebensmittel, die für den Körper schlimmer sind als andere, und gerade 
diese sollten sofort abgesetzt werden, damit der Körper nicht mehr krank wird und 
schneller heilt.

Je unnatürlicher das aufgenommene Produkt ist, desto schädlicher ist es für die 
Gesundheit. Deshalb ist es wichtig, alle Produkte, die mit ihrem natürlichen 
Ursprung nichts mehr gemein haben, von vornherein zu meiden - alles, was 
industriell verarbeitet und denaturiert wurde. Je weniger Verarbeitung, desto 
besser. Idealerweise sollten die Lebensmittel direkt aus der Natur stammen und 
ohne jegliche Veränderung von der Pflanze oder dem Baum auf den Teller 
kommen.

Sich bewusst zu machen, dass der Wunsch, unnatürliche Lebensmittel zu essen, 
von diesen lebenden Mikroorganismen in unserem System ausgeht und nicht von 
uns oder unserer Seele, ist ein großartiges Hilfsmittel, das uns hilft, diese 
Tendenzen zu überwinden, weiterhin Unnatürliches zu konsumieren.

Jeder wird diesen Zusammenhang zwischen der eigenen Seelenenergie und den 
Begierden der Sinne erkennen können... Wenn man seinen Körper mehr und mehr 
reinigt, höhere Stufen der Reinigung und damit des inneren Bewusstseins erreicht, 
verliert man jegliches Verlangen, einschließlich des Verlangens zu essen... und 
erlebt einen Zustand der totalen Souveränität des Seins, eine totale Zufriedenheit, 
einen unvergleichlichen Gleichmut... wo man einfach schon vollständig ist und die 
absolute Herrlichkeit genießt, mit der eigenen Kraft in Berührung zu kommen.



Es ist der höchste Zustand des Seins... diese Magie ist etwas, das sich nach und 
nach entfaltet, und es ist ein Abenteuer, das man nicht verpassen sollte!

Es wird sich in der Person festsetzen oder etablieren, wenn sie beginnt, den alten 
Urin zu trinken. Frischer Urin bewirkt das Gleiche, aber in einem viel geringeren 
Ausmaß. Es ist kein Vergleich zu dem, was man erlebt, wenn man gereiften Urin 
trinkt. Aber man kann mit frischem Urin beginnen und sich steigern, wenn man sich 
dazu in der Lage fühlt.

Ich habe viel mit der Einnahme meines frischen Urins erreicht, besonders als ich 
anfing, ALLES davon zu trinken... Tag und Nacht... das hat mir auch geholfen, 
unnatürliche Nahrungsmittel zu verzichten, und es geschah fast ohne jede 
Anstrengung meinerseits, sondern durch natürliche Konsequenz... aber erst nach 
zwei bis drei Monaten, in denen ich Tag und Nacht meinen ganzen frischen Urin 
getrunken habe.

Erst ein paar Jahre später fing ich an, gereiften Urin zu trinken, und ich hätte mir 
nie vorstellen können, dass ich mit nur einem Schluck gealterten Urins dasselbe 
erreichen könnte wie mit dem Trinken meines gesamten frischen Urins Tag und 
Nacht!!! Die Kraft des gealterten Urins hat mich unglaublich überrascht!

Was mit gealtertem Urin in nur wenigen Wochen mit einem oder mehreren 
Schlücken pro Tag erreicht wird, kann mit frischem Urin mehrere Jahre dauern. 
Das ist wirklich ein großer Unterschied... obwohl beide sehr gut sind und ihren Wert 
in der Urintherapie haben.

Gereifter Urin kann nach Belieben konsumiert werden. Manche Leute kombinieren 
ihn mit frischem Urin, indem sie einen Spritzer ihres alten Urins in jedes Glas 
frischen Urins geben. Ich ziehe es vor, ihn pur zu trinken, und um den Geschmack 
und den Geruch in meinem Hals zu vermeiden, gebe ich ein wenig ätherisches 
Zimtöl auf meinen Finger und reibe es auf meine Zunge, nachdem ich meinen 
gealterten Urin getrunken habe. Man kann jedes ätherische Öl verwenden oder 
einfach eine Zimtstange, eine Nelke oder ein Minzblatt kauen.

Eine weitere großartige Möglichkeit, den gealterten Urin zu konsumieren, ist über 
die Haut, was ebenfalls zu diesen fantastischen Effekten oder Ergebnissen führt, 
aber auch der orale Weg ist sehr zu empfehlen, denn auf diese Weise neutralisiert 
der Urin sofort die Wirkung von Parasiten im Magen und Dünndarm sowie im 
Gehirn, denn Magen und Gehirn sind eng miteinander verbunden. Deshalb kann 
man schon mit einem Schluck abgestandenen Urins unmittelbare Zustände 
höheren Bewusstseins erleben... in Zeiten großer Angst kann er die Rettung sein, 
und zwar auf unmittelbare Weise!



Die Absorption durch die Haut wird durch Massieren erreicht, indem man den 
ganzen Körper mehrere Minuten lang damit einreibt... besser ist es, wenn es eine 
Stunde am Tag oder mehr ist... aber man kann mit ein paar Minuten anfangen... 
und es nach und nach steigern, wie man es möchte, wichtig ist, dass man anfängt.

Es kann auch in Einläufen konsumiert werden. Das ist sehr praktisch oder ich finde 
es am einfachsten. Einläufe sind das, was ich am meisten mache, und ich habe 
einfach meine große Plastikspritze, 100 ML, die ich mit altem Urin fülle (Urin, der 
ein paar Tage oder Wochen, Monate usw. gesammelt wurde)... mit Hilfe der langen 
Plastiktülle führe ich sie einfach in das Rektum ein und der Urin gelangt in den 
Dickdarm.

Sie können mehrere 100-Milliliter-Injektionen hintereinander vornehmen, um mehr 
Urin im Darm zu haben, wenn Sie das Gefühl haben, dass Sie mehr brauchen.
Sie können auch frischen Urin verwenden, wenn Sie das Gefühl haben, dass der
alte Urin zu stark ist, weil er brennen kann, aber es ist ein Brennen, das keinen
Schaden verursacht, der Schmerz entsteht, weil die Darmwände durch die innere
Verunreinigung gereizt sind und der Urin heilt, desinfiziert die Wunden.

Der Schmerz hält nur in den ersten Sekunden oder Minuten an, dann geht er vorbei 
und fühlt sich eher wie eine Betäubung an, denn der gealterte Urin ist schnell 
wirkende und heilend, er repariert das Gewebe sehr effektiv. Man muss nur diesen 
ersten Moment aushalten, und dann erlebt man ein angenehmes Gefühl... Natürlich
auch abhängig von der Menge an Reizung und Toxizität, die Sie in Ihrem Darm haben,
was von Person zu Person unterschiedlich ist. .....und das hängt ausschließlich von
der Ernährung ab, die Sie derzeit zu sich nehmen und in Ihrem Leben, in der 
Vergangenheit, zu sich genommen haben.
Deshalb ist es so wichtig, zunächst einmal die Ernährung zu ändern, um nicht
noch mehr Reizungen im Darm zu erzeugen, um nicht noch mehr Giftstoffe 
anzusammeln, die Reizungen erzeugen und Parasiten, Bakterien in zu großer 
Menge usw. anziehen.

Sie können auch gealterten Urin mit frischem oder weniger gealtertem Urin
verdünnen (von 1 oder 2 Tagen, der nicht so stark sein wird wie Urin von mehr
Tagen oder Wochen, Monaten. etc) oder auch in Wasser (vorzugsweise 
destilliertes Wasser, reines Wasser, gereinigt durch die Methode der 
Destillation) ... oder Regenwasser, das auch reines Wasser ist, dass durch die
natürliche Methode der Destillation, die in der Natur vorkommt, durch die Hand 
unserer göttlichen Mutter, die Mutter Natur ist, destilliert wird).
Auf diese Weise können Sie den Darm allmählich reinigen... und dabei die 
wunderbare, superstarke Reinigungs- und Entgiftungswirkung des alten Urins 
nutzen. Er zieht die Parasiten und Bakterien heraus, die sich im Körper befinden 
und die starke Sucht nach unnatürlichen Lebensmitteln erzeugen, und das wird 
Ihnen sehr dabei helfen, diese Laster aufzugeben und mehr Willenskraft zu
haben... Ich führe auf diese Weise, mit dieser Methode, jeden Tag mehrere 
Darmreinigungen durch. Am Anfang war es sehr schwierig für mich und ich spürte 
Schmerzen, Brennen, Krämpfe in meinem Darm, aber dann gingen sie weg.
Nach und nach wurde mein Darm gereinigt...eine Menge Parasiten und Schleim 



kamen heraus, der Schleimbelag, in dem sich all diese schädlichen 
Mikroorganismen festsetzen, und jetzt ist mein Darm sauber. Ich habe alle 
Mikroorganismen entfernt, die für unsere Gesundheit schädlich sind, und jetzt ist 
mein Darm völlig völlig entleert, sauber, funktioniert so, wie er sein sollte... in einem 
wunderbaren Gesundheitszustand... Das spiegelt sich in meiner ganzen Haut, in 
meinen Augen, in meinem Gesicht... und abgesehen von meinem physischen 
Zustand oder Ausshen in meinem Glück, in meinem geistigen und emotionalen 
Zustand.
Ich habe auch meinen Hunger verloren. Vor allem habe ich das Verlangen 
verloren, unnatürliche Dinge zu essen, und sogar Hunger und Durst verschwinden, 
weil der Körper sich wirklich selbst versorgt... aber das erfährt man, wenn man 
eine sehr hohe Stufe der inneren Reinigung erreicht... Ich esse nur noch einmal 
am Tag und sehr wenig, nur zum Vergnügen... Ich esse nur noch rohe Früchte (und 
Nüsse,Samen)... manchmal esse ich auch noch Gemüse oder Blattgemüse
dazu. ...Ich esse kein Salz merh (oder nur in sehr seltenen Ausnahmen, denn ich
habe gesehen, dass Salz auch nicht gut ist). ..und ich fahre mit meiner 
Darmreinigung fort, jeden Tag mit gealtertem Urin, weil es das Beste ist, was man
tun kann... warum sollte ich etwas aufgeben, das mir ein so gutes Gefühl gibt und 
mir unendlich viel bringt.
Urin ist meine Hauptnahrung. Ich trinke ihn, trage ihn auf meine Haut auf, d.h. ich 
nehme ihn auch über meine Haut auf und absorbiere ihn über meinen Darm, was 
für mich die praktischste Art ist, den gealterten Urin aufzunehmen und von den 
unendlich vielen Inhaltsstoffen zu profitieren, die er hat, um von den 
wunderbaren Substanzen zu profitieren, die in ihm enthalten sind! 
Das spüre ich jedes Mal, wenn ich ihn für eine Weile (eine halbe Stunde, eine 
Stunde oder länger) in meinem Darm lasse. 
Mein Körper nimmt ihn bereits schnell durch die Darmwände auf, da sie jetzt sauber 
sind, frei von dem schleimigen Belag, der vorher die richtige Aufnahme von Nahrung 
oder Nährstoffen verhindert hat. Ich bin nicht von heute auf morgen an diesen Punkt 
gekommen, um diesen Lebensstil zu verfolgen... es hat eine Weile gedauert... und 
ich habe viel gelernt, vor allem, dass der effektivste Weg, um schnell 
voranzukommen und die Veränderungen in der kürzest möglichen Zeit zu erreichen, 
die Verwendung von gealtertem Urin ist.
Das Beste, was ich gesehen habe, ist, all diese Praktiken zu kombinieren, alle 
möglichen Wege, um dieses wunderbare Elixier des Lebens und der Gesundheit, 
des Schutzes, der Reinigung, der Entschlackung und der Regeneration in den 
Körper zu bringen. Durch den Mund, durch die Haut, durch den Darm... auch durch 
die Nase und die Augen. 

Tropfen können durch die Nase verabreicht oder aufgenommen werden und auch 
durch die Ohren... auch Tropfen unter die Zunge nach Belieben. Es kann auf so viele 
Arten verwendet werden! Und das Beste ist, dass es keine Kontraindikationen gibt, 
sie existieren nicht, ich habe in meiner Erfahrung keine gesehen. Es gibt keine 
Risiken oder Überdosierungsprobleme. Es ist immer das Gleiche: je mehr man 
nimmt, desto BESSER!



Die einzige Schwierigkeit oder Unannehmlichkeit, die auftreten kann, ist die, die wir 
alle unweigerlich durchmachen.....nämlich dann, wenn die Toxine den Körper 
verlassen ... das kann schmerzen, brennen, jucken, die Werte hoch und runter 
gehen lassen... aber all das ist nur vorübergehend und du solltest deinem Körper 
vertrauen... nicht versuchen, die Symptome mit Drogen oder Chemikalien, 
unnatürlichen Dingen zu bekämpfen... einschließlich unnatürlicher Nahrung.

Es ist besser, sich nicht einzumischen und nur mit mehr Urin zu helfen, da dies die
Symptome schneller verschwinden lässt.... vor allem gealteter Urin ... bei starken 
Kopfschmerzen oder Fieber gibt es nichts Besseres, als ein Bad in gealterem Urin 
zu nehmen, d.h. den Kopf in gealterten Urin zu baden und eine Ganzkörpermassage 
mit dem gealterten Urin zu machen, um dem Körper zu helfen, all die Giftstoffe 
schneller loszuwerden, die die Schmerzen und Entzündungen, das Fieber 
verursachen. Und vor allem sollten Sie keine Angst vor diesen Symptomen haben, 
denn der Körper weiß sehr genau, was er tut... er kennt die Dosis, die er an Giften 
tolerieren kann, um sie schrittweise zu verarbeiten, nach und nach oder so, wie es 
der Körper in jedem Moment entscheidet, ohne eines seiner lebenswichtigen 
Organe zu gefährden, ohne einen seiner Teile zu gefährden.

Die Angst wird von den Ärzten und der pharmazeutischen Industrie erzeugt, damit 
wir ihre Pillen oder Medikamente kaufen, ihre Produkte konsumieren und uns ihren 
Behandlungen unterziehen, die überhaupt nicht natürlich sind und nur die 
körpereigenen natürlichen Mechanismen stören, sie blockieren die Arbeit des 
Immunsystems, das unterdrückt natürlich die Symptome und gibt uns die ILLUSION, 
dass es uns "besser" geht, aber in Wahrheit geht es uns nicht besser, sondern 
schlechter, weil wir das Problem im Inneren halten und verhindern, dass das 
wirkliche Übel ausgetrieben wird, und das Einzige, was uns wirklich helfen würde, 
wäre, den Prozess der natürlichen Entgiftung des Körpers abzuschließen, diese 
unangenehme Phase zu überwinden, die uns nicht schadet, sondern nur GUT ist... 
nur sieht oder erlebt man das erst später... wenn der ganze Müll erst einmal 
herausgekommen ist. 
Gefährlich ist es vielmehr, in diese natürlichen Prozesse des Körpers mit Drogen 
oder Dingen und Praktiken einzugreifen, die überhaupt nicht natürlich sind und 
unser System nur verwirren. Sie verkomplizieren und korrumpieren die Arbeit des
Körpers.......der einzige Arzt oder Mediziner, dem wir etwas schulden und
dem wir voll und ganz vertrauen können, IST DER KÖRPER SELBST, und er 
liegt niemals falsch.

Wir sollten uns auch nicht von Bluttestergebnissen oder Laborwerten 
einschüchtern lassen....denn die "Ärzte" wissen es wirklich nicht.
Sie halten sich nur an eine auswendig gelernte Tabelle, die nicht für die Messung 
eines jeden Menschen verwendet werden sollte, weil jeder Körper einen anderen 
Prozess durchläuft, und sie berücksichtigen das nicht, weil sie es nicht wissen.
Sie sind nicht dafür ausgebildet, sondern nur dafür, die Medikamente, die Produkte
der Pharmaindustrie zu vertreiben und mehr Kunden zu schaffen, machen die
Menschen abhängig von diesem unnatürlichen System.



Das Steigen und Fallen der Werte des Körpers ist darauf zurückzuführen, dass 
die Körper selbst eine innere Ordnung herstellt und hier und da Dinge 
anpassen und lockern muss.... man kann eine Arbeit nicht beurteilen, wenn sie 
noch nicht fertig ist, man kann nicht zu einem Mechaniker gehen und ihm sagen, 
dass er das Auto zerstört, indem man seine Arbeit betrachtet, wenn  sie noch im 
Prozess der Reparatur ist, es offensichtlich ist, dass alle seine Teile zerlegt oder 
getrennt und gelockert werden... das ist so, weil der Mechaniker sie reinigen 
muss, sehen, was dahinter ist, mehr Öl einfüllen oder das Öl wechseln, usw... 
man kann eine halbfertige Arbeit nicht beurteilen, also ist es wirklich obsolet, 
Analysen zu machen... und schon gar nicht, während sie noch im Prozess der 
Heilung ist.

Ich habe nie irgendeine Art von Analyse durchgeführt und würde es auch nie tun, 
denn ich sehe, dass all dies nur ein weiterer Weg oder eine Taktik ist, die vom 
medizinischen System benutzt wird, um Geld zu verdienen und das Individuum 
ihrer Herrschaft zu unterwerfen, ihrer Manipulation durch Angst, um uns von ihren 
Behandlungen zu überzeugen und eine Abhängigkeit von ihnen zu schaffen, von 
ihren Produkten und Dienstleistungen... obwohl wir den BESTEN SERVICE 
haben, der der unseres eigenen Körpers ist, den besten Arzt, der weiß, wie man 
die Werte und die internen Prozesse, die in unserem System auftreten, richtig 
interpretiert. Wir brauchen nichts Äußeres.

Das beste Labor ist in uns, die beste Analyse wird ständig von ihm gemacht 
und die idealen Einstellungen werden auch von ihm gemacht... die beste 
Medizin wird in ihm hergestellt, die immer sein eigener Urin ist. Es ist ganz 
einfach. Es reicht, wenn wir unsere eigene Medizin in jedem Moment einnehmen,
Es ist besser, wenn wir dies den ganzen Tag über tun und darauf achten dass wir 
keine unnatürlichen Dinge mehr in unseren Körper einführen... angefangen bei der 
Nahrung.

Dann bleibt nur noch, geduldig zu sein, bis der Körper alles Böse ausgeschieden 
hat. VERTRAUEN Sie IMMER AUF IHN, auf seine natürlichen Prozesse und 
greifen Sie nicht in sie ein.

WIR ALLE KÖNNEN PERFEKTE GESUNDHEIT ERREICHEN! ES IST UNSER 
GEBURTSRECHT... ES IST UNSER GÖTTLICHER PLAN UND ENTWURF.... 
UNSER URSPRÜNGLICHER UND NATÜRLICHER ZUSTAND... und ganz gleich, 
wie viele Jahre im Leben vergangen sind und wie sehr der Körper korrumpiert und 
aus seinem natürlichen Gleichgewicht gebracht wurde, ER KANN ZU SEINEM 
NATÜRLICHEN DESIGN ZURÜCKGEFÜHRT WERDEN, weil die göttliche 
Energie immer noch in ihm wirkt... 
 Solange es Leben gibt, ist die Seele immer noch im Körper präsent... der Körper
ist immer noch der heilige Tempel dieser göttlichen Energie, und sie ist es, die 
weiß, wie sie diesen natürlichen Zustand vollkommener Gesundheit, der dem 
Körper immer innewohnt, wiederherstellen kann... wir müssen es nur zulassen, 
dass sie handelt, indem wir einfach UNSERE HANDLUNGEN STOPPEN, 
beginnend mit denen, die die größten Blockaden oder Störungen im Fluss dieser 
Energie verursachen... 



Das wären die Handlungen, die den inneren Zustand des Körpers beschmutzen
und verderben... die ihn verunreinigen.

Fasten ist der direkteste Weg... aber man kann damit beginnen, von den Dingen zu 
fasten, die am meisten Schaden anrichten... den Dingen, die am meisten
verschmutzen.

Es ist wichtig, die Türen unseres Tempels für alles Schlechte zu schließen oder 
aufzuhören, alles in ihn hineinzubringen, was ihm nicht entspricht, um den Weg frei 
zu machen, damit unsere Seele die einzige sein kann, die darin regiert... dann wird
sie diesen Raum ohne größere Einmischung beherrschen und sie wird das Portal in 
uns öffnen, das uns mit der göttlichen Quelle verbindet... das ist der Weg zurück 
nach Hause... es ist die göttliche Energie, die in dir, in mir und in jedem von uns 
lebt, die alles beherrscht und die der perfekte Führer ist.... sie WEISS ALLES... sie 
ist die höchste Weisheit, die nie verloren geht, nie verwirrt und immer bei uns war... 
wir haben sie nur nicht frei agieren lassen, indem wir sie immer mit zusätzlicher 
Arbeit überlastet haben, indem wir ständig Dinge in unseren Tempel gebracht 
haben, die nicht dort sein sollten... deshalb müssen wir einfach diese falschen
Handlungen der Vergangenheit stoppen, sie ändern, mit den richtigen Handlungen 
beginnen und uns ansonsten in die Hände dieser göttlichen Energie unserer Seele 
begeben... VERTRAUEN Sie darauf, geben Sie sich ohne Angst dem Prozess der 
Reinigung und Läuterung hin, der kommen wird und tief, manchmal intensiv, aber 
immer sicher, präzise, ohne Risiken oder Gefahren sein wird... es ist die Göttlichkeit 
selbst, die das tun wird, und wir können sie einfach weiter unterstützen, indem wir
einfach präsent und geduldig sind, auch wenn es schwer ist, eine positive mentale 
Einstellung zu bewahren, dankbar zu sein und vor allem mit den richtigen
Handlungen fortzufahren, denn wir können viel unterstützen, wenn wir unseren 
eigenen Urin in diesem Prozess einsetzen.
Alles andere fügt sich auf dem Weg von selbst... diese Energie, die Gott selbst ist, 
die Göttlichkeit, ist der innere Führer, der sich darum kümmert.

✩✩✩

Als Nächstes werde ich einige Texte aus meinen Urintherapie-Gruppen und 
anderen Plattformen, auf denen ich meine Erfahrungen und mein Wissen 
veröffentlicht habe, mit Ihnen teilen. Ich entschuldige mich für einige 
grammatikalische Fehler und auch für einige Fehler in der Formulierung und 
Komposition/Reihenfolge in diesen Texten, da es sich noch nicht um ein poliertes 
Material auf Buchniveau handelt, aber ich wollte auch dieses Material hier mit 
einbeziehen... denn abgesehen davon, ob es ordnungsgemäß überarbeitet
wurde, denke ich, dass sein Inhalt von relevanter Bedeutung ist, abgesehen 
davon, wie wenig „ausgefeilt“ es ist...



URIN: EIN GIFTIGER ABFALL?

WIE KANN MAN DEN MENSCHEN ERKLÄREN, DASS URIN NICHT 
DAS IST , WAS MAN UNS WEISMACHEN WILL?

Meiner Meinung nach muss man in solchen Fällen (wenn Menschen Fragen 
stellen und der Praxis der Urintherapie skeptisch oder kritisch
gegenüberstehen) die Menschen darüber aufklären, dass diese Idee, die uns 



durch „pädagogische“ Bücher oder einfach durch die Tradition und den Glauben, 
den wir von Älteren, Eltern, Lehrern usw. geerbt haben, in den Kopf gesetzt wurde, 
eine Lüge ist. 

Viele werden sich dagegen wehren, weil diese Lüge so tief verwurzelt ist und 
weithin als "Gesetz" akzeptiert wird, sogar von "Wissenschaft" und "Medizin" oder 
"Biologie" gestützt wird, aber das ist nur im massenhaften und konformistischen 
Bereich der konventionellen und gewöhnlichen Bildung der Fall, die nicht richtig 
hinterfragt oder untersucht wurde.... aber die Wahrheit kann in vielen anderen 
Quellen gefunden werden, die nicht mit dem System verbunden sind, in Büchern
oder unabhängigen Studien von gewöhnlichen Menschen mit dem Wunsch, richtig 
zu informieren, aber da es nicht im Interesse des Systems ist, dass die Massen 
diese Wahrheit lernen, denn es würde die totale Befreiung der 
Menschheit bedeuten... Unabhängigkeit von den Fängen des Systems, lassen sie 
es nicht zu und greifen es lieber an und zensieren es auf jede mögliche Weise... 
und das ist der Grund, warum diese Studien oder Bücher/Informationen nie so 
verbreitet werden, wie sie sollten. 

Aber Gott sei Dank geht diese Ära vorbei... jetzt, mit dem Aufkommen des 
Internets, können wir direkt miteinander in Verbindung treten und Gruppen wie 
diese sind möglich... das Wichtigste ist, jeden Menschen zu ermutigen, sich von 
den Konzepten zu befreien, die er in der Massen- und gewöhnlichen Bildung 
gelernt hat, und dass jeder Mensch anfängt, für sich selbst zu denken und seine 
eigenen Erfahrungen zu machen, um die Wahrheit der Dinge zu finden.

Die Erziehung der Massen enthält so viele Lügen und es ist wichtig für diejenigen 
von uns, die ihre Augen für die Wahrheit geöffnet haben und vor allem ihre eigenen 
Erfahrungen damit gemacht haben, dass wir unsere Zeugnisse teilen und so die 
korrekten Informationen verbreiten... auf diese Weise werden wir dem Rest der 
Menschheit helfen, aufzuwachen... auf sich selbst zu vertrauen und auch zu 
beginnen, selbst zu denken... ihre eigenen Erfahrungen zu machen.

Die Wahrheit wird eigentlich sehr logisch, wenn man mit dem eigenen Kopf denkt 
und die von anderen auferlegten Überzeugungen beiseite lässt.

Die Erklärung ist für mich einfach (wenn auch etwas lang, wenn man ins Detail 
gehen will ):

Urin ist kein Produkt des Lymphsystems (dem System des Körpers zur 
Ausscheidung von Giftstoffen). Urin ist ein Produkt des Kreislaufsystems. Urin 
entsteht aus dem Blut. Er ist das Serum des Blutes. Und der Körper schickt nur die 
guten Dinge ins Blut, nicht das, was giftig ist. Der Körper trennt die Elemente, die 
man mit der Nahrung aufnimmt, im Darm, und das, was gut ist, wird an das Blut 
abgegeben. Was nicht gut ist, bleibt im Darm und wird ausgeschieden. Auch der 
Urin ist kein Produkt des Verdauungssystems (er wird nicht im Darm gebildet), 
sondern der Urin kommt aus dem Blut, aus dem Kreislaufsystem.



Zuerst trennt der Körper das, was er braucht, im Darm ab und gibt es an das Blut 
ab. Das Blut zirkuliert im ganzen Körper und die Zellen nehmen aus dem Blut das, 
was sie in diesem Moment brauchen... als wären sie kleine Menschen, die in 
einem Fluss fischen, der Vitamine, Mineralien, Proteine usw... in seinem Wasser 
zirkulieren lässt... und es gibt immer mehr von diesen Elementen im Fluss, in 
seinem Wasser, denn die Zellen werden nicht alles verbrauchen, da sie nur das 
nehmen, was sie in diesem Moment brauchen.... dann endet der Fluss, der weiter 
zirkuliert, am Ende des Kreislaufsystems, wo der Urin gebildet wird, und praktisch 
haben wir dort in der Blase einen zusätzlichen Speicherraum, um dieses wertvolle 
Wasser mit all den kostbaren Elementen zu speichern, die in unserem Körper 
sorgfältig getrennt wurden, um unseren Zellen angeboten zu werden. Der Körper 
gibt uns die Möglichkeit, dieses Wasser zu speichern und es erst dann zu 
entsorgen, wenn wir es wünschen... und es ist perfekt platziert, so dass wir es 
bequem mit den Händen auffangen und trinken oder es verwenden können, wie wir 
es wünschen.... damit zu baden, es auf die Haut aufzutragen, auf Wunden, 
Verbrennungen, Beschwerden... oder einfach als beste Feuchtigkeits- und 
Nährstoffquelle für unsere Haut.

Urin wird in den NIEREN gebildet, und die gehören zu unserem
KREISLAUFSYSTEM, nicht zu unserem Lymphsystem und nicht zu unserem 
Verdauungssystem. Der Prozess des Wasserlassens ist ein Zyklus, der 
vollständig im Kreislaufsystem stattfindet und nichts mit dem Lymphsystem zu tun 
hat.

Viele Menschen sind der Meinung (nur aufgrund mangelnder Informationen), dass 
giftige Abfälle mit dem Urin ausgeschieden werden, aber das ist nicht der Fall. 
Unsere Nieren sind Teil des Kreislaufsystems und filtern das Blut, um noch mehr 
dieser wertvollen Nährstoffe/Vitalstoffe, die im Blut enthalten sind, zu absorbieren, 
aber sie können nur eine bestimmte Menge dieser Stoffe in sich speichern, so 
dass der Rest in die Blase geleitet wird, die ein zusätzliches Reservoir ist, um 
dieses wertvolle Produkt zu speichern. Die Blase nimmt dann auf, was von den 
Nieren ausgeschieden wird. Was sich also im Urin befindet, war vorher in unserem 
Blut enthalten und wird dem Menschen niemals schaden.

Obwohl manchmal einige Giftstoffe im Urin vorhanden sein können, ist dies nur in 
besonderen Situationen der Fall, in denen das Lymph- und Immunsystem stark 
blockiert ist, und dies geschieht aufgrund eines langfristigen Missbrauchs von 
giftigen Substanzen, die in den Körper eingeführt werden, hauptsächlich durch 
unsere Nahrung, indem wir keine gesunde Ernährung einhalten, indem wir nicht 
natürlich essen (rohes Obst und Gemüse, in ihrem natürlichen Zustand und 
unverfälscht oder "verdorben" durch Feuer, Kochen oder industrielle 
Verarbeitung).... auch eine verschmutzte Umwelt kann zu einer Verschmutzung 
des Körpers führen... durch das Einatmen von verschmutzter Luft und durch das 
Trinken von nicht reinem, mit Chemikalien behandeltem oder mineralhaltigem 
Wasser (Erde, Steine, Schmutz usw.).



Das reinste Wasser ist Regenwasser oder destilliertes Wasser. Wenn Sie 
Regenwasser zum Trinken auffangen, sollten Sie es auffangen, nachdem Sie den 
Regen etwa 10-20 Minuten lang haben regnen lassen, damit die Luft zunächst von 
allen Schadstoffen gereinigt wird. Sie können das Wasser auch zu Hause 
destillieren, bevor Sie es trinken, und das ist ein garantierter Weg, um 100% 
reines Wasser zu trinken. Die Destillationsmethode ist ganz einfach: Das Wasser 
wird so lange gekocht, bis es vollständig verdampft ist, und der Wasserdampf wird 
aufgefangen. Der Wasserdampf besteht zu 100 % aus H2O und das 
Destillationsverfahren ist die gleiche Methode, die die Natur verwendet, um neues 
Wasser zu erzeugen: Regen.

Weitere Faktoren, die das Funktionieren des Körpers, die Funktion des Abwehr- 
und Reinigungssystems (Immunsystem und Lymphsystem) ernsthaft 
beeinträchtigen, sind die Verwendung von Chemikalien, Arzneimitteln und 
Freizeitdrogen.

Aus all diesen Gründen entstehen im Körper Blockaden, die dazu führen, dass der 
Körper nicht mehr in der Lage ist, gut zu reagieren und die Elemente im Darm 
richtig zu trennen, die richtigen Nährstoffe zu absorbieren, und dann können einige 
Toxine in das Blut gelangen (was die Person krank macht) und werden daher auch 
im Urin gefunden, aber in diesem Fall, wenn der Körper der Person vergiftet ist 
und ein Krankheitsbild zeigt, ist das Trinken des eigenen Urins und die Einnahme 
der darin enthaltenen Gifte das Beste, um das Immunsystem zu entblockieren und 
(wieder) zu aktivieren, weil diese Gifte/Viren/Bakterien in einem stark gefilterten, 
verdünnten und verdauten Zustand sind.... es ist wie die Einnahme eines 
Impfstoffs ... das Prinzip der Heilung ist das gleiche, das in der Homöopathie 
entdeckt wurde, dass man das Problem mit genau dem angreifen kann, was das 
Problem verursacht, aber in einem schwächeren, verdünnten Zustand ... so dass 
dieser Erreger (Toxin/Virus/Bakterium) vom Immunsystem untersucht werden 
kann, um die richtigen und notwendigen Informationen zu extrahieren, damit der 
Körper das perfekte Gegenmittel herstellen kann... das richtige Antibiotikum... und 
dieses Antibiotikum wird auch im Urin vorhanden sein, da es vom Körper 
produziert und an das Blut geschickt wird, um den Feind zu bekämpfen.

Deshalb wird die kranke Person durch das Trinken des Urins geheilt und kann 
feststellen, dass der Urin zunächst schmutzig, trüb und giftig aussieht, aber wenn 
die Person ihren gesamten Urin immer wieder trinkt, wird er reiner, sein Aussehen 
ändert sich schnell und eindrucksvoll... was darauf hindeutet, dass das Blut 
schnell und effektiv von all den Giftstoffen und Krankheitserregern gereinigt wird, 
die die Krankheit verursacht haben.

Diese Giftstoffe werden über die Haut und nicht über den Urin ausgeschieden.



Die Haut ist das wichtigste Ausscheidungsorgan für Giftstoffe, die wir haben. Der 
zweite Weg der Ausscheidung ist der Dickdarm. Der Urin ist nicht Teil eines dieser 
Zyklen, kann aber manchmal mit Giftstoffen vermischt sein, wenn der Rest des 
Körpers ebenfalls beeinträchtigt ist... durch Giftstoffe , sogar im Blut selbst. Aber 
das ist nicht natürlich.

Wenn das Lymphsystem und das Immunsystem richtig funktionieren, werden die 
Giftstoffe hauptsächlich durch die Poren ausgeschieden... deshalb kann man oft 
Hautausschläge, Pickel ... oder sogar Furunkel... und Schuppen oder Öl auf der 
Kopfhaut... sowie viel Schwitzen (besonders an Füßen und Händen, Achselhöhlen, 
aber auch Hals, Kopf und am ganzen Körper). Dies ist die Art und Weise, wie sich 
der Körper selbst reinigt, und dieses Reinigungssystem wird aktiviert, wenn man 
mit der Urintherapie beginnt. Fieber ist ebenfalls ein Reinigungsmechanismus, 
denn Fieber produziert Schweiß und bekämpft alle Arten von Krankheitserregern im 
Körper. 

Es ist sehr wichtig, den Körper bei diesem Reinigungsmechanismus zu 
unterstützen, wenn Fieber vorhanden ist, und nicht zu versuchen, die Temperatur 
zu senken, vor allem nicht zu blockieren und mit Medikamenten/Chemikalien zu 
interferieren... denn das ist gefährlich. Die Aktionen des Immunsystems müssen 
unterstützt und respektiert werden. Fieber ist unangenehm, ebenso wie Schmerzen 
oder Entzündungen, aber es ist der Körper, der seine Reinigungsarbeit leistet, und 
es ist am besten, dem Körper den Raum zu geben, seine Funktionen ungestört zu 
erfüllen... ruhen Sie sich aus und wickeln Sie sich gut ein, wenn der Körper seine 
Temperatur erhöhen möchte... nehmen Sie ein heißes Bad oder eine lange heiße 
Dusche... gehen Sie in die Sauna... denn mit jedem Grad, um das der Körper seine 
Temperatur erhöht, wird das Immunsystem doppelt so aktiv und stark. Der Körper 
entscheidet, wie viele zusätzliche Grad Temperatur er braucht und wie lange er 
braucht, um die schädlichen Erreger (Viren/Bakterien im Blut, die das System 
gefährden) zu beseitigen, und sobald dieser Kampf gewonnen ist, werden diese 
Erreger durch die Haut, durch Schweiß oder Wasser, das sie durch jede Pore des 
Körpers nach außen transportiert, ausgeschieden. Dann ist der Mensch geheilt.

Ich kenne einen deutschen naturheilkundlichen Arzt, der Dutzende von Menschen 
mit Krebs letzten Grades nur mit dieser Fiebermethode geheilt hat. Zuerst setzt er 
seine Patienten auf eine strenge Diät von frischen (rohen) Früchten und dann 
induziert er Fieber in ihren Körpern mit Hilfe von natürlichen Kräutern und weist sie 
an, den Temperaturanstieg zu unterstützen, indem sie in die Sauna gehen und so 
viel Zeit wie möglich in diesen hohen Temperaturen verbringen... in vielen Fällen 
haben die Menschen bis zu 43 Grad Celsius Temperatur erreicht und manchmal 
über einen Zeitraum von mehreren Wochen. Alle sind am Ende der Behandlung 
geheilt worden. Kein einziger Mensch wurde durch diese Methode geschädigt. Der 
Körper geht nicht über diese 43-Grad-Temperaturgrenze hinaus, denn er ist klug 
und hat die absolute Kontrolle darüber, was notwendig und möglich ist... ..  die 
Temperatur, die das Abwehrsystem stärkt und Eindringlinge abtötet/beseitigt... und 
die die lebenswichtigen Zellen und Organe nicht beeinträchtigt.



Der Körper ist sehr intelligent und es ist wichtig, ihm zu vertrauen, der eigenen 
inneren Natur zu vertrauen, die den Menschen niemals einem Risiko oder einer 
Gefahr aussetzen wird. Das einzige Risiko besteht darin, dass der Mensch mit 
äußeren Medikamenten oder Chemikalien, die nicht natürlich sind, versucht, das 
Fieber zu senken. Das Beste ist immer, sich mit absolutem Vertrauen hinzugeben, 
den Körper in seinen Funktionen zu unterstützen, das Fieber zu unterstützen, 
wenn ein Fieber auftritt, und nicht zu versuchen, es zu senken, sondern geduldig 
zu warten und immer ruhig zu bleiben, mit Vertrauen in den eigenen Körper und 
die eigene Seele... in die eigene innere Göttlichkeit.

Nun, ich bin ein wenig vom Thema abgekommen... aber ich hielt es für sehr 
notwendig, dieses Detail über Fieber zu erwähnen, denn so wie der Glaube, dass 
Urin giftig ist (oder dass er Teil des körpereigenen Systems zur Ausscheidung von 
Giftstoffen ist), völlig falsch ist, so ist auch der Glaube, dass Fieber gefährlich ist 
(und dass alles getan werden sollte, um es sofort zu senken oder zu 
unterdrücken), falsch, und außerdem kann der Versuch, es mit unnatürlichen 
Methoden zu senken, eine Person in ernsthafte Gefahr bringen.

ALS SCHLUSSFOLGERUNG:

Der Körper wird immer über die Haut und den Dickdarm gereinigt. Dies sind die 
beiden wichtigsten Ausscheidungswege, die wir haben und die mit unserem 
Lymph- und Immunsystem verbunden sind.
Urin ist nicht Teil dieses Kreislaufs. Urin wird auch nicht im Verdauungssystem 
produziert, ist also kein Abfallprodukt des Darms, sondern wird im Blut, im 
Kreislaufsystem produziert, was ihn zu einem Produkt des Blutes und damit zu 
einem lebenswichtigen Element in unserem Körper macht.

Nur wenn der Mensch krank ist und sein Körper völlig vergiftet ist, kann der Urin 
Giftstoffe enthalten, aber ihn zu trinken wird immer die perfekte Medizin sein, um 
von jeder Krankheit zu heilen, einfach weil er das Blut reinigt, mit all seinen 
lebenswichtigen Elementen anregt, die die gesunden und natürlichen Funktionen 
unseres Körpers stärken und mit den wertvollen Informationen aktiviert, die in den 
giftigen Rückständen enthalten sind, die sich darin befinden (von 
Viren/Parasiten/Bakterien/Toxinen, die sich in einem stark verdünnten und daher 
INAKTIVEN Zustand befinden, da sie hunderte Male durch die Nierentubuli gefiltert 
werden) und wirkt als idealer Impfstoff oder als präzises Antibiotikum zur 
Bekämpfung und Beseitigung des Problems oder der Krankheit, die die Person 
plagt.



Überschüssiges von allem, was in unseren Körper gelangt, wird über den Urin 
ausgeschieden; dazu gehören Giftstoffe, aber auch überschüssige Vitamine, 
Mineralien und andere Nährstoffe.
Wenn wir also unseren Urin trinken, tun wir buchstäblich zwei Dinge:

1) unseren Körper durch überschüssige Nährstoffe zu ernähren und
2) Impfung unseres Körpers durch den Überschuss an Toxinen, Schadstoffen,
Viren und Bakterien, die ebenfalls mit dem Urin ausgeschieden werden, im Falle
von Viren und Bakterien jedoch in abgeschwächter Form, und als
Schluckimpfung im Falle von Schwermetallen und anderen Schadstoffen, die
auf verschiedenen Wegen in unseren Körper gelangen.
Da die organischen Krankheitserreger bereits geschwächt in unseren Körper
eindringen, trainieren sie - ebenso wie die anorganischen Schadstoffe - in richtiger
Dosierung sozusagen unser Immunsystem, um die negativen Auswirkungen dieser
Erreger zu bekämpfen; das Ergebnis ist, dass der Urin die Kraft hat, jede Art von
Krankheit zu heilen, unabhängig von ihrem Ursprung.

☆☆☆

URINTHERAPIE: VERSTÄNDNIS DER 
ENTGIFTUNGSPHASE

☆☆☆

Es wird viel über die heilende Wirkung des Urins gesagt, und bei aller 
Begeisterung, die man hat, wenn man von den Ereignissen mit dem Urin erzählt, 
vergessen viele von uns, die anfängliche und unweigerlich schwierige Phase des 
Heilungsprozesses zu erwähnen: die Entgiftung.

Je nach der Menge der im Körper gespeicherten Giftstoffe kann diese Phase 
länger oder kürzer und härter sein. Ebenso hängt es davon ab, wie oder mit 
welcher Intensität die Uintherapie praktiziert wird.



Ich empfehle den Menschen immer, John Armstrongs Buch zu lesen das von ihm 
vorgeschlagene Übungsprotokoll zu befolgen, denn meiner Meinung nach und 
aufgrund meiner eigenen Erfahrung ist dies der beste Weg, um die Brücke dieser 
Phase in kürzester Zeit und mit den geringsten Unannehmlichkeiten zu 
überqueren.



Menschen, die nur von den Wundern des Urins gehört haben und nur die Wirkung 
der Schulmedizin kennen, die mit ihren Medikamenten nur die Symptome der 
Krankheit unterdrückt oder überdeckt, anstatt die Ursache zu finden und an der 
Wurzel zu beseitigen, denken oder haben die Erwartung, dass der Urin genauso 
wirkt, dass das Trinken eines Glases Urin wie die Einnahme einer 
Kopfschmerztablette ist und sie die Kopfschmerzen nicht mehr spüren.

Das Problem ist, dass uns niemand jemals gelehrt hat, dass wir, um einen 
gesunden Körper zu haben, ihn zuerst von allem Bösen befreien müssen. Und 
wenn der Körper krank ist, dann deshalb, weil das Böse in ihm steckt. Eine 
wirkliche, kraftvolle Medizin wie der Urin wird dieses Übel an der Wurzel entfernen, 
und das bedeutet, dass der Mensch zwangsläufig zuerst mit diesem Übel 
konfrontiert wird, bevor es den Körper verlassen kann. Während des 
Reinigungsprozesses wird das Böse vollständig und tief empfunden. Man spürt, wie 
es sich durch den Körper bewegt und alle notwendigen Schichten durchläuft, bis es 
an die Oberfläche gelangt und hinausgeschickt werden kann. Während dieser 
Reise werden Sie das Böse sehr genau konfrontieren, bis Sie ihm schließlich, 
bevor es den Körper verlässt, direkt in die Augen sehen. Das ist ein sehr harter 
Prozess, aber ein notwendiger Prozess.
Es ist der letzte Abschied, den man nehmen muss. Der letzte Besuch von allen, aber 
nur um "LEBEWOHL" zu sagen.

Nicht jeder durchläuft denselben Prozess, nicht jeder leidet auf dieselbe Weise. Die 
meisten spüren die belebende und stärkende Wirkung des Urins schon beim ersten 
Glas, das sie trinken.

Es ist nur dann der Fall, wenn sich der Körper mit vielen angesammelten Giften 
in einem kritischen Gesundheitszustand befindet, aber wahrscheinlich "maskiert" 
oder "ruhig" ist, "still" sozusagen, da das Immunsystem stark blockiert ist (dies ist in 
der Regel bei Menschen der Fall, die in ihrem Leben viele Antibiotika eingenommen 
haben oder zu Medikamenten und Pillen gegriffen haben, als wären sie Bonbons, 
um ihre Beschwerden zu lindern).

Ich war unwissentlich einer von ihnen. Viele von uns sind sich dessen nicht bewusst 
und machen sich schuldig, ihren Körper vergiftet und ihr Immunsystem blockiert zu 
haben. Als ich 23 Jahre alt war, dachte ich, dass mein Lebensstil sehr gesund war, 
da ich nie Drogen probiert hatte, meine Erfahrungen mit Alkohol und Tabak nur kurz 
waren und ich seit meinem 19. Lebensjahr begonnen hatte, mich strikt makrobiotisch 
zu ernähren und Fleisch und tierische Produkte zu meiden und regelmäßig Sport 
trieb.Ich nahm ganz selbstverständlich an, dass ich meinen Körper fast 10 Jahre 
lang jeden Monat zwei Tage lang mit hohen Dosen von Ibuprofen und anderen 
Schmerzmitteln oder entzündungshemmenden Medikamenten vergiften konnte, um 
meine starken Menstruationsschmerzen zu lindern. 



Ich hatte bereits etwa 500 Tabletten Ibuprofen in meinen Körper eingeführt, also 
fast ein halbes Kilo Medikamente! Diese Art von Medikamenten oder isolierten 
Substanzen, die in Fabriken und nicht in der Natur hergestellt werden, enthalten 
Schwermetalle, die vom Körper nur schwer ausgeschieden werden können und 
meist lange Zeit in unserem System verbleiben, was zu ernsthaften Beschwerden 
führt, da sie unsere Funktionen stören, die Kommunikation zwischen unseren 
Zellen blockieren oder verzerren und Hindernisse schaffen, die das rechtzeitige 
Handeln unseres Immunsystems verhindern.

Da sie den gesamten Entgiftungsprozess, der vor einer Heilung stattfinden muss, 
nicht kennen oder verstehen, sind viele Menschen überrascht, dass sie sich 
schlecht fühlen, wenn sie anfangen, ihren Urin zu trinken, und denken, dass dies 
schlecht für sie ist oder dass die Urintherapie nichts für sie ist.

Das ist nicht  Fall. Die Urintherapie ist für jeden geeignet, denn Urin ist etwas, das 
vom Körper selbst kommt. Was man verstehen muss, ist der 
Heilungsmechanismus, der mit der Entgiftung beginnt. Es muss verstanden 
werden, dass nur eine tiefgreifende Reinigung die Grundlage dafür schafft, dass 
unser Körper gut funktioniert, und erst nach dem Sturm kommt das Sonnenlicht 
zum Vorschein. Nach der Reinigung kommt die Regeneration. Während der 
Reinigung scheint es so, als ob alles noch mehr zusammenbricht und sich 
verschlimmert, aber das ist Teil des Prozesses und es ist vorübergehend, wie die 
Gewitterwolken.

Ich sage immer, dass ich erst durch das Fegefeuer gehen musste, um in den 
Himmel zu kommen ... für mich war das mein Reinigungsprozess. Ich habe es an 
Körper und Seele gespürt.

Die Entgiftung des Körpers kann eine sehr schwierige Aufgabe sein... aber sie 
kann bewältigt werden... obwohl es manchmal einen echten Helden braucht, der 
sich ihr stellt und den Kampf bis zum Ende durchzieht!

Es ist wichtig, den Glauben, die Geduld und die positive Einstellung nicht zu 
verlieren, um auf dem Weg zu bleiben, auch wenn die Dinge schlechter zu laufen 
scheinen. Und dabei hat es mir sehr geholfen, meine Fehler zu erkennen. Es 
reicht, wenn man bedenkt, wie viele Jahre man seinen Körper schlecht ernährt 
hat... es ist natürlich, dass es lange dauert, bis man in der Lage ist, ihn von Grund 
auf zu reinigen, wenn man die lange Zeit des Missbrauchs bedenkt. Aber ich 
wiederhole immer wieder:
"Lassen Sie sich nicht entmutigen... die Sonne geht immer nach dem Sturm 
auf... die dunklen Wolken sind nur vorübergehend und bald werden auch Sie sie 
sehen.
Das Licht der Sonne wird auf uns scheinen und unsere Gesichter erhellen" -
manchmal war ich verzweifelt, weil meine Beschwerden immer schlimmer wurden 
und ich keine Anzeichen dafür sah, dass sie verschwinden würden... Ich erinnere 
mich sehr gut an einen dieser Momente, als ich 3 Monate hintereinander eine 
verstopfte Nase hatte und mir ununterbrochen Rotz aus der Nase lief.
Schrecklich!!! Ich hatte bereits fast mein ganzes Gesicht gereizt, weil ich mir mit 
Papier die Nase putzte. Die ganze Haut tat weh und es war mir sehr peinlich, in 
der Öffentlichkeit ständig niesen zu müssen.



Ich schnäuzte mich immer und immer wieder. Die Leute stellten immer Fragen und 
dachten, ich sei krank und würde sie anstecken. Ich konnte ihnen nicht alles in 
einem schnellen, oberflächlichen Gespräch erklären. Sie würden es nicht 
verstehen. Ich weiß, dass sie mich wahrscheinlich verurteilten und dachten, die 
roh-vegane Ernährung hätte mich geschwächt und der Urin würde eine chronische 
Allergiereaktion auslösen. Wie auch immer, ich wusste, dass all das irgendwann 
passieren würde, und ich wollte es mit meinem eigenen Lebensbeispiel beweisen. 
Ich habe nie gezweifelt, weil ich den Heilungsprozess perfekt verstanden habe, ich 
habe sehr gut verstanden, dass die Reinigung an erster Stelle stehen muss, und 
dafür danke ich vor allem John Armstrong. Und ich danke mir selbst dafür, dass ich 
nicht faul oder träge (oder unverantwortlich) war und dass ich sein Buch immer und 
immer wieder sorgfältig gelesen habe, um alles sehr gut zu verstehen.

Das bereitete mich darauf vor, mich dem zu stellen, was in den Worten von Dr. 
Armstrong selbst eine *Sühne* war ... eine Folter der schlimmsten Art, und das
Problem mit meiner Nase ist nicht alles, das war nur ein kleiner Teil der Folter,
aber ich hätte hier nicht den Platz, um den Rest im Detail zu beschreiben... es ist 
viel, aber ich habe mich nie entmutigen lassen, ich habe einfach immer
weitergemacht. Ich wusste, dass das ein Teil meiner Reinigung war, meines 
Entgiftungsprozesses, meiner Sühne, also nahm ich es mit voller Hingabe und 
Verantwortung für die „Heilung meiner Sünden“ auf mich.
Ich habe nie den Glauben und das Vertrauen in meinen Urin, in meinen eigenen 
Körper verloren.
Während dieser harten Phase hat mir sehr gut getan, immer wieder das Buch von
John Armstrong, DAS WASSER DES LEBENS, zu lesen, um alles besser zu 
verstehen ... so habe ich nie gezögert und bin weitergegangen, ich bin 
weitergegangen, ungeachtet der Hindernisse, die sich mir nach und nach in den 
Weg stellten. Es waren Steine, die mein eigener Körper so viele Jahre lang 
getragen hatte.
Und schließlich entfernte ich einen nach dem anderen... wenn ich einen
loszuwerden schien, tauchte ein anderer auf... und egal was passierte, ich lächelte
und dankte meinem Körper für die großartige Arbeit, die er leistete, und versprach 
ihm bedingungslose Liebe und Unterstützung. All meine Übel, körperliche, 
emotionale, mentale und spirituelle, wurden langsam von meinem Wesen befreit... 
es war wirklich ein sehr schöner Prozess, wenn auch hart, aber sehr magisch... 
besonders der emotionale Reinigungsteil... es war sehr aufschlussreich, das zu 
sehen und zu erleben. Tief in meinem Inneren lösten sich vergangene Traumata 
auf... Dinge, die sogar ich vergessen hatte, die aber Knoten waren, die nicht gelöst 
worden waren und sogar aus den frühesten Tagen meiner Kindheit stammten... 
sogar aus meiner Zeit im Mutterleib... und sicherlich auch aus vergangenen Leben. 
Zu spüren, wie sich diese Knoten in mir bewegten und sich zu lösen begannen, 
und wie diese aufgestaute Energie durch mein ganzes Wesen aufstieg, bis sie aus 
mir herauskam, war wundervoll... Ich habe viel geweint und auch viel gelacht .... 
Ich habe viel Wut gespürt, und dann fühlte ich unendlichen Frieden und Liebe! Es 
war eine der unglaublichsten Transformationen, die ich je erlebt habe, und es 
geschah während der 14 Tage, in denen ich eine Urinfastenkur machte, streng 
nach Armstrongs Methode und mit einigen zusätzlichen Dingen, die ich selbst 
entwickelt hatte, wie Einläufe mit altem und frischem Urin oder Trinken von altem 
Urin, Gurgeln damit, Mund-, Augen-, Nasen- und Ohrenspülungen... 



einige Schlücke trinken oder einfach nur Tröpfchen unter die Zunge und Tröpfchen 
in meine Augen, Nase und Ohren geben.

Als sich der Sturm gelegt hatte, fühlte ich mich so, wie ich mich selten zuvor gefühlt 
hatte ... oder wie ich mich vor langer, langer Zeit fühlte, als ich ein Kind war und 
jenen Zustand des Friedens und der reinen Glückseligkeit genoss, der der 
natürliche Zustand des Seins ist ... wenn der Körper rein ist und das Licht der Seele 
ununterbrochen durch ihn hindurchstrahlt, ohne jegliche Störung.

Wir alle können diesen Zustand wieder erleben. Und wenn wir uns gut erinnern, 
können wir diese wunderbare Energie in unserer Erinnerung wiederherstellen... sie 
ist immer noch da, in uns. Sie ging nie verloren und wurde nie unterbrochen. Es 
sind nur die Steine, die wir auf dem Weg mit uns tragen, die uns vorübergehend die 
Sicht nehmen und uns daran hindern, sie zu spüren, aber wir alle können diesen 
Zustand erleben... nach Hause zurückkehren... zur Quelle... die Methode ist sehr 
einfach, das heißt nicht, dass sie leicht ist, aber sie ist überhaupt nicht kompliziert. 
Setzen Sie sie einfach in die Praxis um und jeder kann dorthin gelangen!!!

VIEL GLÜCK UND MUT! SEIEN
SIE HELDEN IHRES LEBENS!

DAS IST IHR SCHICKSAL!       ☆

☆☆☆

ERFAHRUNGSBERICHT
"Hallo Monica. Ich habe mein erstes fünftägiges Trockenfasten gemacht (nur Urin 
und kein Wasser), es war absolut erstaunlich! Und die Entgiftungsergebnisse 
waren mehr, als ich mir hätte vorstellen können! Ich hatte Krämpfe in den Beinen, 
die ich üblicherweise habe, wenn ich mit Wasser und Urin nachhelfe, aber ich ging
voran und ließ meinen Körper heilen und versuchte nicht, meine "Elektrolyte" mit 
Salz zu ergänzen. Ich lerne immer mehr, mir selbst (meinem eigenen Körper) zu 
vertrauen und zu erkennen, wie göttlich perfekt ich bin (wie perfekt mein Körper 
ist). Vielen Dank für all die Informationen, die du teilst! Sogar den Teil darüber,
dass Salz giftig für uns ist! Ich bin am zehnten Tag meines Urin- und 
Wasserfastens, und ich fühle mich so gut wie noch nie beim Fasten. Ich werde 
sehr bald ein 100%iger Frugivore [ein Früchteesser] sein."

 ~Theresa Allen

☆☆☆



WIE MAN DEN ÜBLEN GERUCH VERMEIDET, DEN 
GEALTERTER URIN NACH DEM EINMASSIEREN AUF

DEM KÖRPER UND DEN HAAREN HINTERLÄSST

Mein alter Urin enthielt einen hohen Anteil an Ammoniak. Es war ein sehr starker, 
intensiver Geruch, aber das machte mir nichts aus, denn es war sehr gut, um 
meine Haut völlig sauber zu machen, und ich konnte auch deutlich spüren, wie 
mein Körper von innen gereinigt wurde. Die Giftstoffe wurden sehr schnell über 
die Haut ausgeschieden, und nachdem sie alle herausgekommen waren, war 
meine Haut reiner und schöner, voller Glanz... Licht.

Der einzige Nachteil war, dass der Geruch in meinem Haar blieb. ..obwohl ich sie 
nach den Massagen sehr gut ausgespült und gewaschen habe. Nach ein paar
Stunden kam der Geruch raus, weil ich entweder geschwitzt habe und es sich so 
bemerkbar gemacht hat oder auch jedes Mal, wenn ich es wieder nass gemacht 
habe, war der Geruch zu riechen. Wenn der Urin trocken ist, riecht er nicht mehr
so. Nun, hier ist ein Trick, den ich benutzt habe, um mit diesem Nachteil 
umzugehen:

Ich habe Rosenwasser mit ein paar Tropfen ätherischer Öle gemischt. Ich hatte es 
in einer kleinen Sprühflasche (ich steckte sie in meine Handtasche oder Tasche,
damit ich es überallhin mitnehmen und immer dabei haben kann) und ich habe es 
auf mein Haar gesprüht, wenn ich begann, einen starken Uringeruch zu riechen...

Mit der Zeit hatte ich dieses Problem nicht mehr, weil mein Körper endlich 
angekommen war.



Wenn diese Stufe erreicht ist, riecht der Urin nicht mehr schlecht, und selbst wenn 
er schlecht riechen würde (wenn immer noch der gleiche alte Urin von früher 
verwendet wird), scheidet der Körper keine Giftstoffe aus, und deshalb kommt der 
schlechte Geruch nicht nach außen, ... die Dinge kommen nicht mehr nach außen, 
sondern werden im Inneren des Körpers umgewandelt. Man muss diesen Zustand
erreichen, in dem der Körper keinen "Müll mehr wegwerfen" muss, und dann 
konzentriert er sich darauf, zu erschaffen, zu regenerieren, sich von innen heraus 
mit neuen Materialien von optimaler Qualität wieder aufzubauen. Das ist etwas 
Magisches, wirklich wunderbar!

☆☆☆

WELCHE FUNKTION HAT AMMONIAK IM URIN, WENN 
ER KULTIVIERT ODER GEALTERT/POTENZIERT WIRD?

☆☆☆



Rabia Dharma: "Liebe Monica Schütt, zum Thema Ammoniak im Urin... könnte 
es sein, dass Bakterien und Viren im Urin nicht überleben, weil Ammoniak 
vorhanden ist?

Denn Ammoniak ist ein starkes Desinfektionsmittel.

Was meinen Sie dazu? 

...  ...

MEINE ANTWORT (UND DAS IST ETWAS, DAS ICH SCHON SEIT MEHREREN 

TAGEN IN DER GRUPPE MITTEILEN WOLLTE.... SCHAU DIR DIE 

GÖTTLICHE SYNCHRONITÄT AN ... ALLES GESCHIEHT IMMER DURCH 
GÖTTLICHE ORCHESTRIERUNG!!!

Er ist also wie eine Gebärmutter... eine kosmische Mutter... das ist ihre Energie... 
unendliche, bedingungslose, vollkommene Liebe und Licht... sie ist  
SCHÖPFUNGSKRAFT neuen Lebens und BESCHÜTZERIN... 

Sie ist das Fruchtwasser, das neues Leben austrägt, das die Millionen und 
Milliarden, Billionen und Trillionen weiterer Stammzellen .... das ist unser alter 
Urin ...

er hat die höchste und göttlichste Energie, die wir finden können, superstark ... 
er ist die Essenz von uns, mit den Qualitäten der KOSMISCHEN MUTTER ... 
das ist seine Energie ... seine Essenz ... das ist auch unsere ... 

"Rabia Dharma, ja, das ist richtig! Und es liegt auch an der Art der Ernährung der 
Menschen, dass manche Urine mehr Ammoniak entwickeln als andere, wenn sie 
kultiviert oder zur Alterung konserviert werden, d.h. sie riechen stärker nach 
Ammoniak als andere... denn wenn es Rückstände von gekochten Lebensmitteln 
oder Giftstoffe im Urin gibt, zieht das mehr Bakterien an, und da Urin eine 
LEBENDE, BEWUSSTE, SO GÖTTLICHE                               SO MAGISCHE 
und WUNDERBARE Substanz ist, ist er in seiner unendlichen inneren Weisheit,
die von ihrer göttlichen Essenz kommt, von UNSERER göttlichen Essenz, "Seele" 
oder "Gott", da unsere DNA dort ist, die in ihrer Energie unser göttliches 
Bewusstsein ist, stellt er dieses natürliche Ammoniak her, um sich vor allen 
schlechten Bakterien und der äußeren Umgebung zu schützen... und so REIN, 
perfekt, kraftvoll, ein immer perfektes Mittel für alles zu bleiben! 

Ammoniak ist niemals gefährlich für die Stammzellen und somit auch niemals 
gefährlich für unseren Körper. Die Dosierung ist immer perfekt!



weil wir EINS sind, sind wir auf einer spirituellen Ebene gleich... unser Urin ist 
immer lebendig und bewusst, mit Superintelligenz und göttlicher Weisheit, 
göttlicher Liebe und göttlichem Licht!!!

Und das ist auch der Grund, warum alter Urin immer das Beste vom Besten für  
ist ... um zu heilen, zu nähren, zu reparieren, wieder aufzubauen, neu zu 
erschaffen, zu transmutieren ... er wird immer von der gleichen höchsten und 
erhabenen Qualität aus wirken, die die GÖTTLICHE LIEBE ist, die GROSSE 
LIEBE der KOSMISCHEN MUTTER.

Wenn es gealtert ist, wird es viel stärker und potenter, um alle Arten von Parasiten, 
Bakterien, Viren und Pilzen zu bekämpfen und sowohl uns, wenn wir es 
verwenden, als auch unsere Stammzellen, die bereits in ihm enthalten sind, vor 
allem Bösen zu schützen.

☆☆☆

KANN DIE URINTHERAPIE MIT DER ALLOPATHISCHEN 
MEDIZIN KOMBINIERT WERDEN?

 ICH GLAUBE WIRKLICH, DASS ES IN DIESEM UNIVERSUM DER 

MANIFESTIERTEN MATERIE NICHTS STÄRKERES GIBT ALS UNSER 

ALTER URIN!"        \\       //



☆☆☆

Das ist ein Thema oder ein Zweifel, der immer wieder auftaucht, und ich habe 
schon mit mehreren Leuten darüber gesprochen, darunter auch mit 
naturheilkundlichen Ärzten und Urintherapie-Praktikern mit viel Erfahrung. Es ist 
etwas, das viele von uns bewiesen haben: Urin kann immer getrunken werden, 
auch wenn die Person allopathische Medikamente einnimmt, denn es schadet nicht, 
auch wenn Rückstände dieser Chemikalien im Urin vorhanden sind.

Ich konnte in meiner eigenen Praxis und auch bei der Betreuung mehrerer 
Menschen die sich in medizinischer Behandlung befanden, mehrere Pillen pro 
Tag/Drogen/Medikamente (jede Art von Drogen) einnahmen oder sogar intensive 
und schwere Behandlungen wie Chemo- und Strahlentherapie durchliefen, sehen. 
Diese Menschen konnten diese Behandlungen ohne Probleme mit der Urintherapie 
kombinieren. Trotz der Beeinträchtigung des Körpers durch diese aggressiven und 
unnatürlichen Behandlungen konnten sie dennoch die Vorteile ihres eigenen Urins 
nutzen.

Es ist kein Problem, mit der Urintherapie zu beginnen, während man eine andere 
Behandlung durchführt oder etwas anderes zu sich nimmt. In der Tat nehmen die 
meisten Menschen jeden Tag eine Menge Giftstoffe mit ihrer Nahrung auf. Sie sind 
sich dessen nicht bewusst, aber die Nahrung, die sie zu sich nehmen, ist die 
Hauptursache für alle ihre Krankheiten und Probleme. Es ist wichtig, dies zu lernen, 
denn wenn Sie weiterhin unnatürliche Produkte zu sich nehmen, werden Sie 
niemals eine perfekte Gesundheit erreichen, auch nicht mit einer Urintherapie, weil 
Sie Ihren Körper mit der nächsten Mahlzeit immer wieder neu vergiften.

Aber ganz gleich, wie die Ernährung der Person aussieht und welche Chemikalien 
sie entweder von ihrem Teller mit Lebensmitteln oder ihren Flaschen oder Tabletten 
allopathischer Medizin usw. zu sich nimmt, jeder Urin kann zum Trinken und Heilen 
verwendet werden, auch um ihn zu altern und einen potenzierten Urin zu erhalten, 
eine viel stärkere und wertvollere Medizin, zur Anwendung dieses 100%ig 
natürlichen und perfekten Heilmittels, wie gewünscht... auf der Haut, unter der 
Zunge, in kleinen Schlücken, Einläufen, usw... jede Dosis ist gut und je mehr, desto 
besser.

Unabhängig davon, was zuvor konsumiert wurde, ist es genau das Gegenmittel, um 
die im Körper vorhandenen Giftstoffe zu neutralisieren, die aus der Ernährung oder 
dem Lebensstil, emotionalem oder mentalem Stress oder giftigen Stoffen, mit denen 
man lebt, aus der Atemluft oder der Umwelt in der man lebt, oder in jeglicher 
Situation und Behandlung, die die Person durchmacht, wird das perfekte 
Gegenmittel oder die perfekten Gegenmittel, um alles Schlechte zu neutralisieren, 
das in den Körper eindringt immer im Urin vorhanden sein und daher immer von 
großem Nutzen für die Person sein.



Deshalb kann man so viele Berichte von Menschen lesen, die vor einer 
Lebensmittelvergiftung oder Vergiftung gerettet wurden, indem sie ihren eigenen 
Urin tranken, Minuten oder Sekunden nachdem sie die giftige Substanz zu sich 
genommen hatten.

Wenn Sie etwas gegessen haben, das Sie verletzt hat, oder wenn Sie von einem 
giftigen Tier oder Insekt gebissen wurden, befindet sich das Gegenmittel in Ihrem 
Urin.

Menschen, die zum Beispiel eine seltene Allergie haben... wie gegen eine 
bestimmte Nuss oder Substanz... und die sogar sterben könnten, wenn sie diese 
einnehmen, werden durch das Trinken des Urins, den ihr eigener Körper 
unmittelbar nach der Aufnahme einer solchen Substanz in ihr System produziert, 
vor den toxischen Auswirkungen dieser Substanz und einem tödlichen Ausgang 
bewahrt!

GLEICHES BEI DER EINNAHME ALOPATHISCHER MEDIKAMENTE: Es schadet 
nicht, den Urin danach zu trinken, weil der Körper die Drogen/Chemikalien (oder 
was auch immer Sie eingenommen haben) in "Metaboliten" umwandelt, was 
bedeutet, dass ihre Bestandteile VEREINFACHT wurden, sorgfältig getrennt 
wurden und dann in einer "bioverfügbareren" = leichter zu handhabenden Form 
vorliegen.... was bedeutet, dass sie sich in einem "inaktiven" Zustand befinden, 
dass sie den Körper nicht mehr kontrollieren, sondern der Körper selbst sie 
verwaltet und entscheidet, wie er sie am besten verwendet, natürlich ohne ihre 
toxischen Wirkungen oder negativen Nebenwirkungen zu erleiden.  
Der Körper ist ein perfektes, hochentwickeltes Labor, das in der Lage ist, alles, 
was ihm zugeführt wird, zu recyceln, es in seine einfachen Komponenten, in seine 
Grundbestandteile, zu zerlegen und sie so als Baumaterial zu verwenden, 

um etwas Besseres zu schaffen, etwas, das ihm nützt.... entsorgt, was keinen 
Nutzen hat, und erzeugt, was notwendig ist, um toxischen Stoffen 
entgegenzuwirken bzw. sie zu neutralisieren... die sich im Urin befinden.

Unser Körper ist wirklich wunderbar! Er ist wie eine Werkstatt, die in der Lage ist, 
jede Pumpe zu zerlegen und ihre Eigenschaften nach ihren eigenen Bedürfnissen 
umzuwandeln.

Die toxische Wirkung des Arzneimittels tritt bei der Einnahme auf, aber nicht 
mehr, wenn es über den Urin ausgeschieden wird.

Meiner Meinung nach ist es am besten, die Medikamente abzusetzen und nur den 
Urin als einziges Mittel zu verwenden, damit der Urin die Chance hat, seine volle 
heilende Wirkung zu entfalten, ohne von einem anderen Medikament unterbrochen 
zu werden, insbesondere wenn es sich nicht um natürliche Medikamente handelt.



Bei der Urintherapie sind wirklich keine weiteren Medikamente erforderlich. Jeder 
kann dies testen, indem er täglich ein Glas Urin trinkt, und wenn er sich besser 
fühlt, kann er mit dieser Zuversicht die Medikamente allmählich absetzen und sie 
durch eine größere Dosis Urin ersetzen, wenn er dies wünscht....

Mehrmaliges Trinken am Tag... es wird immer besser sein, wenn es häufiger und in 
größeren Mengen konsumiert wird.

Alle allopathischen Medikamente haben nur wenige heilende Wirkungen und 
enthalten gleichzeitig eine Unzahl von schädlichen, für den Körper giftigen 
Nebenwirkungen. In Wahrheit verhindern die Medikamente die Arbeit des 
Immunsystems, das als einziger Arzt weiß, wie es den Körper heilen kann.

Es ist besser, dem eigenen Körper zu vertrauen und die eigene Medizin zu 
nehmen, die immer perfekt und nie falsch ist.

Wenn Sie Medikamente in Kombination mit Urin einnehmen, können Sie nicht 
unterscheiden, welches der beiden Mittel besser wirkt... denn die Medikamente 
stören ständig die Funktionen des Körpers, seine eigenen internen 
Heilungsmechanismen. Der Körper weiß immer am besten, was zu tun ist, und wir 
sollten ihn einfach  für die Heilung sorgen lassen. Er produziert die beste Medizin in 
seinem perfekten inneren Labor, das besser ist als jede Pharmaindustrie und 
medizinische Einrichtung. Unsere innere Natur ist der beste Ratgeber, den wir 
haben können... dort finden wir alle Lösungen für all unsere Probleme. Die Natur 
des Körpers selbst ist unser einziger und bester Arzt, Chemiker, Apotheker, 
Biologe und die einzig wahre Wissenschaft, die alles weiß und auf die wir vertrauen 
müssen und können.

Und meine Frage lautet: Wozu ist die allopathische Medizin gut? Wenn niemand 
von irgendeiner Krankheit geheilt wird, warum in aller Welt nehmen wir sie dann 
noch? Es ist unfassbar, aber wir lernen nicht dazu! Wenn Sie sich selbst davon 
überzeugen wollen, stellen Sie diese drei Fragen in großen Gruppen, auf 
Konferenzen oder Tagungen, und Sie werden sehen. Drogen sind niemals die 
Antwort. Urin ist es. Unser Körper ist der einzig wahre Arzt und er gibt uns die 
beste, die perfekteste Medizin. Wir müssen einfach aufhören, seine Heilungsarbeit 
zu behindern... aufhören, ihm etwas zuzuführen (zu essen), was nicht zu ihm passt, 
und anfangen unseren eigenen Urin zu trinken.



☆☆☆

☆☆☆

AUSRÄUMEN DER MYTHEN ÜBER GEALTERTEN URIN

URIN HAT KEIN VERFALLSDATUM

"URIN SOLLTE NUR FRISCH VERWENDET WERDEN"... "NUR INNERHALB 
DER ERSTEN 30 MINUTEN". ....

Ich muss wiederholen, dass dies ein Mythos ist und überhaupt nicht stimmt. Es ist 
für mich nicht einmal logisch. Es ergibt keinen Sinn.

Unsere Natur oder "Gott", die göttliche Schöpfung, würde uns kein Lebenselixier 
mit einem "Verfallsdatum" geben... geschweige denn eine Medizin, die nur 20 bis 
30 Minuten gut ist und dann zu einer Gefahr oder einem hohen Risiko für unsere 
Gesundheit wird. Das macht wirklich überhaupt keinen Sinn! Es scheint mir ein so 
absurder Mythos zu sein, den manche Leute beharrlich verbreiten... Ich verstehe 
nicht, zu welchem Zweck!



Diejenigen von uns, die gealterten Urin ausprobiert und verwendet haben, haben dies 
bestätigt und können es immer  feststellen. Je älter er wird, desto besser ist er. Und 
wir würden nichts anderes von Gott erwarten, der in allen Dingen vollkommen und 
weise ist!

 URIN KANN GESPEICHERT UND GESAMMELT WERDEN, UND JE MEHR 
ZEIT VERGEHT, DESTO BESSER WIRD ER... ER NIMMT MEHR 
INFORMATIONEN AUS DER UMWELT AUF UND PASST SICH STÄNDIG AN... ER 
WIRD STÄRKER, WEISER UND GIBT DIESE STÄRKE UND WEISHEIT AN UNS 
WEITER, WENN WIR IHN BENUTZEN UND KONSUMIEREN... ES IST 
DER BESTE IMPFSTOFF UND DIE PERFEKTE VERSTÄRKUNG, UM 

GESCHÜTZTER IN DIESER WELT ZU LEBEN... 

Hören Sie sich die Meinungen derjenigen an, die tatsächlich persönlich gealterten 
Urin probiert haben und in ihrer Praxis und in ihrem eigenen Leben bezeugen, wovon 
sie sprechen, indem sie die Vorteile, die sie mit diesem wunderbaren Elixier des 
Lebens, der Gesundheit und der Jugend erfahren haben, am eigenen Leib 
dokumentieren! Und vor allem, probieren Sie es selbst aus, wenn Sie die Vorteile 
in Ihrem eigenen Leben entdecken wollen... es werden immer Ihre direkten und 
persönlichen Erfahrungen sein, die die ganze Wahrheit offenbaren! Niemand kann 
Ihnen diese Erfahrungen wegnehmen oder Sie vom Gegenteil überzeugen.

Lasst euch nicht von den Ängsten und Meinungen derer beeinflussen, die die 
Wahrheit nicht kennen ... lasst euch nicht manipulieren oder unter die Herrschaft 
und Kontrolle von irgendjemandem beugen. Ihr entscheidet und lenkt euer Leben 
... lasst euch nicht von denen einschränken oder beeindrucken, die nur reden und 
nicht einmal den alten Urin probiert haben, um zu wissen, dass das, was sie sagen, 
wahr ist.

Es sind keine "Abschlüsse" oder "Spezialstudien" erforderlich, um die ganze Wahrheit 
über unser eigenes Lebenselixier zu erkennen. Es ist ganz einfach. Wir finden es in 
unseren eigenen Erfahrungen.



Gott braucht keine Universitätsstudien oder Diplome, um uns die Natur der Dinge 
zu offenbaren. Die ganze Fähigkeit zu lernen steckt in uns. Wir haben Augen zum 
Sehen, einen Körper zum Schmecken und einen Verstand zum Verstehen.

SO EINFACH IST DAS!

Es besteht kein Bedarf an komplexen oder seltsamen Wörtern, kein Bedarf an 
einem großen und komplizierten Wortschatz.

Die Wahrheit ist einfach und zeigt sich dem reinen und unschuldigen Auge, wie 
sie ist. Sie lässt sich im reinen, einfachen und demütigen Herzen, wie dem eines 
jeden Kindes, leicht verarbeiten.

Lasst uns wieder wie Kinder sein, lasst uns "Titel" und hochtrabende Worte 
loswerden... das sind oberflächliche und weniger wichtige Dinge.

Lasst uns zur Unschuld zurückkehren, um uns wieder mit dem Wahren und 
Wesentlichen des Lebens zu verbinden. So werden wir endlich alles verstehen... 
auf der Ebene des Herzens... der Seele... wo die wahre Weisheit zu finden ist... 
die WAHRHEIT... und wir werden in der Lage sein, das Geschenk der Schöpfung 
in seiner vollen Größe zu würdigen... mit seiner unendlichen Magie... ohne 
Begrenzungen, ohne Ängste oder falsche Vorstellungen oder unbewiesene 
Glaubenssätze..., sondern in völliger Freiheit und mit dem maximalen Genuss 
aller Vorteile!

☆☆☆

SEHR EINFACHE UND WISSENSCHAFTLICHE METHODEN ZUR 
PRÜFUNG DER HEILKRAFT IN GEALTERTEM URIN

Wie kann man negative Ionen im Urin messen und welchen Einfluss 
haben sie auf unsere Gesundheit?

☆☆☆

Was sind negative Ionen?
Viele Menschen fragen sich, was negative Ionen sind, denn obwohl sie davon 
gehört haben, kennen sie nicht wirklich alle ihre gesundheitlichen Vorteile.



Ionen sind ein Teil der Atome... wenn sie Elektronen aufnehmen, entstehen negative 
Ionen... die, anders als ihr Name vermuten lässt, einen sehr positiven Einfluss auf 
unsere Umwelt und unsere Gesundheit haben.

Das Meer, Brunnen, Wasserfälle, usw. sind eine großartige Quelle für negative 
Ionisierung.
Pflanzen und Erde bilden ebenfalls negative Ionen, so dass Barfußlaufen in der Natur 
und das Umarmen von Bäumen eine Möglichkeit ist, von diesen negativen 
Ionenladungen zu profitieren.

Ein Mangel an negativen Ionen, d. h. ein Überschuss an positiven Ionen im Körper, 
kann sich negativ auf unsere Gesundheit auswirken.

Erfahren wir mehr über die Auswirkungen negativer Ionen auf die verschiedenen 
Systeme unseres Organismus:

Auswirkungen auf das Atmungssystem: Wenn die Atmosphäre um uns herum mit 
negativen Ionen aufgeladen ist, helfen sie unserem Atmungssystem, viel besser 
zu funktionieren und schädliche Stoffe auszuscheiden, während sie bei positiven 
Ionen unser Atmungssystem schädigen und zu Allergien, Asthma, Bronchitis usw. 
führen können.

Auswirkungen auf das Nervensystem: Ein Mangel an diesen Ionen führt zu 
geringerer Produktion von Serotonin, was zu Stress, Schlaflosigkeit, 
Angstzuständen usw. führen kann.

Wirkung auf die sexuelle Aktivität: Eine mit negativen Ionen aufgeladene 
Umgebung stimuliert die sexuelle Aktivität und wirkt sich positiv auf die 
Fruchtbarkeit von Männern und Frauen aus.

Wirkung auf die Haut: Sie helfen unserer Haut, gegen die Alterung und andere 
degenerative Probleme oder angesammelte Toxizität wie Verbrennungen, Schnitte, 
Infektionen, Entzündungen, Akne, Psoriasis usw. zu kämpfen.

Darüber hinaus helfen uns negative Ionen dabei,

- leichter zu entspannen
- Stress und Ängste zu beseitigen
- weniger unter Allergien zu leiden



- ein besseres Gedächtnis zu haben
- unser Verstand wird klarer
- besseres Funktionieren des Verdauungssystems
- verbesserte Funktion des Atmungssystems
- Steigerung der körperlichen und geistigen Leistungsfähigkeit
- sie regulieren den Blutdruck
- sie helfen, Herzkrankheiten vorzubeugen
- sie verbessern das allgemeine Wohlbefinden

UND WISSEN SIE WAS?

Gealterter Urin hat eine sehr hohe Anzahl von negativen 

Ionen!!!!



Wenn wir unseren Urin aufbewahren und ihn einfach "altern" lassen, steigen seine 
negativen Ionen immer weiter an, ebenso wie seine Alkalinität, die ebenfalls ein 
gesundheitsfördernder Faktor ist. Dies zeigt die Kraft, die er zur Heilung erlangt.

Die sehr hohe Anzahl negativer Ionen, die das Messgerät auf dem Foto in nur zwei 
Wochen altem Urin messen konnte, beweist uns, dass gealterter Urin 
außergewöhnlich gesund für den Körper ist. Er zerstört freie Radikale, neutralisiert
alles, was den Körper denaturieren kann... die negative Ladung verhindert 
automatisch, dass Krankheiten und Alterung auftreten.

In allen Bereichen können wir sehen, dass gealterter Urin als Medizin phänomenal 
ist: im Bereich der Alkalität und im Bereich der negativen elektrischen Ladung, die 
der Träger des Lebens ist und alles zerstört, was dem Leben entgegensteht.

Deshalb können wir getrost sagen, dass gealterter Urin die Quelle ewiger Jugend 

und vollkommener Gesundheit ist.

☆☆☆

FÜR ALLE, die gegen Krebs, Tumore, Zysten oder andere Probleme 
und Krankheiten kämpfen:

Eine liebe Freundin von mir wurde dank der Urintherapie von einem Krebsleiden im 
fortgeschrittenen Stadium geheilt. Sie lag praktisch im Sterben und hatte sich mit 
ihrem "unvermeidlichen Schicksal" abgefunden. Sie kam zu mir, um sich zu 
verabschieden... Ich riet ihr dringend, das Buch von John Armstrong zu lesen, das 
ich ihr gab, und sagte ihr, dass es einen Weg gäbe, sich selbst zu heilen, und dass 
ich sie auf ihrem Weg voll unterstützen würde, wenn sie es wollte. Sie kam am 
nächsten Tag zurück und erzählte mir, dass sie bereit war, es zu tun, aber sie 
dachte, es würde nicht funktionieren, weil ihr der Glaube fehlte, denn sie hatte das 
Buch gelesen und glaubte den Zeugnissen, aber sie konnte nicht den Glauben in 
sich finden, dass auch sie geheilt werden könnte, sie konnte nicht glauben, dass es 
passieren würde, dass es funktionieren würde, und sie war sicher, dass viel vom 
Glauben abhing, damit die Urintherapie funktionierte.



Ich sagte ihr, sie solle es einfach ausprobieren und sich selbst davon überzeugen, 
dass, selbst wenn sie keinen Glauben hätte, ihr Körper ihr zeigen würde, dass es 
funktioniert, egal welche Gedanken oder Gefühle die Person hat, der Urin verhält 
sich gleich, er funktioniert unabhängig und der Körper reagiert 
.... und ich versicherte ihr, dass sie, wenn sie diese Ergebnisse sehen würde, 
automatisch wieder Vertrauen haben würde, es würde ihr als unvermeidliche und 
mühelose Konsequenz in den Sinn kommen.

Sie hat es getan, sie hat sofort mit der Urintherapie begonnen und innerhalb von 
acht Monaten war sie vollständig geheilt! Sie fastete nur die ersten drei Tage, 
länger konnte sie nicht weitermachen, und sie konnte auch nicht wieder mit dem 
Fasten beginnen, da sie nicht fasten wollte, aber sie hielt die Praxis aufrecht, ihren 
gesamten Urin zu trinken, jeden Tropfen, den ihr Körper produzierte, Tag und 
Nacht, und ihren ganzen Körper 2-3 Stunden am Tag mit dem alten Urin
einzureiben, den sie von ihrem Mann und ihrer Tochter gesammelt hatte, in 
Sitzungen von zwei bis drei Massagen pro Tag, jeweils eine Stunde lang. 
Außerdem legte sie jede Nacht Kompressen mit demselben alten Urin auf ihre 
Brüste, ihre Brust und ihren Bauch an (wo sie Tumore hatte). Sie schlief JEDE 
NACHT mit diesen Kompressen. Außerdem stellte sie ihre Ernährung um und 
verzichtete vollständig auf Fleisch, Käse und alle Milchprodukte. Sie aß zwar 
weiterhin gekochte bzw. gebratene Speisen, bereitete aber einfachere
Vollkorngerichte zu und vermied alle raffinierten oder industriell verarbeiteten 
Produkte.

Damals wusste noch nichts über die roh-vegane Ernährung, also empfahl ich ihr
nur, sie solle auf tierische Produkte und alle verarbeitete Fabriklebensmittel mit
chemischen Zusätzen und mit komplizierten unnatürlichen Prozessen verfälschte,
verpackte, in Dosen und Flaschen abgefüllte Lebensmittel und Getränke usw. zu 
verzichten ... alles aus der Industrie, und nur zu Hause zubereitete und sehr 
einfache, einfache Mahlzeiten zu essen, mit Produkten aus der Natur und Vollkorn 
usw.... 
Das war der beste Rat, den ich ihr damals geben konnte, als ich mich auch so 
ernährte, bevor ich für mich selbst die Wunder einer 100 % natürlichen Ernährung 
entdeckte, wie die roh-vegane oder frutarische Ernährung, die viel besser für den 
Körper ist, ihn viel schneller heilt und ihn immer sauber und damit immer gesund hält.
Ich bin mir sicher, dass sie, wenn sie eine solche 100% natürliche Ernährung befolgt 
und gekochte Lebensmittel vermieden hätte, schon lange vorher geheilt gewesen 
wäre, aber sie brauchte etwas länger, weil sie gekochte Lebensmittel einbezog... es
war trotzdem ein ERFOLG und eine Rekordzeit, wenn man bedenkt, dass sie 
praktisch auf dem Sterbebett lag, als sie anfing, und in 8 Monaten war sie vollständig 
vom Krebs im Endstadium geheilt.        

SIE HAT ES GESCHAFFT! IHR KÖRPER HAT ES GESCHAFFT! Sie kam aus dem 
Zustand des Beinahe-Tods heraus, wo sie wirklich am Ende ihrer Kraft und Vitalität 
war! ... sie hatte wahrscheinlich auch nur noch ein paar Monate zu leben.



So lautete das Urteil der Ärzte, die ihr sagten, dass sie ihr nur mit weiterer 
Chemo- und Strahlentherapien noch 2 bis 3 Monate zu leben geben könnten, da 
sie sie bereits "aufgegeben" hätten.......................Was für ein Horror! Da die
Chemotherapie das war, was sie am schnellsten umbrachte! Wie auch immer, sie 
hat das Richtige getan.

Und ich muss Ihnen sagen, dass sie zunächst zögerte, ihre medizinische 
Behandlung abzubrechen, und mich fragte, ob sie beides kombinieren könne, weil 
sie nicht sicher war, ob die Urintherapie bei ihr wirken würde, und sie wollte ihre 
Medikamente nicht absetzen. Ich sagte ihr, ja, sie könne beides kombinieren und 
selbst sehen, ob sie bessere Ergebnisse bemerkte, wenn sie mit der Urintherapie 
begann, und sich dann zwischen beiden entscheiden. Das hat sie getan, und Gott 
sei Dank hat sie sich für die Urintherapie entschieden - sie hat ihr Leben gerettet! 
Ihre Verbesserung war vom ersten Tag an gewaltig! Sie erzählte mir, dass sie 
spürte, wie ihre Kraft in ihren Körper zurückkehrte, und dass sie das schon lange 
nicht mehr gespürt hatte. 
Fast sofort fühlte sie sich vitaler und glücklicher und schon in den ersten zwei 
Monaten war sie ein anderer Mensch! Nach 4 Monaten ging sie zu einer neuen 
ärztlichen Untersuchung und die Ärzte konnten nicht glauben, dass sie noch lebte, 
sie dachten, sie sei bereits gestorben und erwarteten nicht, sie wiederzusehen.

Sie hatte aufgehört, zur Chemotherapie zu gehen, ohne ihnen zu sagen, warum... 
als sie die Untersuchung durchführten, waren sie beeindruckt! Sie sagten ihr, sie 
solle so weitermachen wie bisher, denn es funktioniere: Der Krebs sei vollständig 
zum Stillstand gekommen und die Tumore seien auf 30 % geschrumpft. Dann, nach 
8 Monaten (weitere vier Monate später), kam sie zu einer letzten Kontrolle und es 
gab keine Anzeichen von Krebs mehr!

Seit diesem Tag trinkt sie jeden Tag ihren gesamten Urin, ohne einen einzigen Tag 
zu verpassen. Sie sagt mir: "Monica, das ist etwas, womit ich nie wieder aufhören 
werde. Urin hat mein Leben gerettet. Ich bin ihm für immer dankbar und er ist mein 
Lebensheilmittel! Er hält mich die ganze Zeit über gesund. Ich verschwende keinen 
einzigen Tropfen", und sie ist eine große Verfechterin der Urintherapie, die vielen 
anderen Menschen hilft und ihre großartige Geschichte erzählt... vom Leben, von 
der Heilung und vom Triumph! Es ist ein wunderbares Zeugnis, von dem ich weiß, 
dass es auch hier, durch dieses Schreiben, vielen helfen wird! Es wird Ihnen alle 
Ermutigung und Kraft geben, diese fantastische Möglichkeit umzusetzen, die nie 
versagt, wenn Sie sie in die Praxis umsetzen, fangen Sie einfach an und Sie 
können den gleichen Erfolg in Ihrem Leben erreichen.
Es ist mehr als 11 Jahre her, dass meine Freundin an Krebs erkrankte, und sie ist 
immer noch krankheitsfrei. Sie ist eine glückliche Mutter von zwei wunderbaren 
Töchtern. Sie war etwa 45 Jahre alt, als sie gegen den Krebs kämpfte. Es ist nie zu 

spät um mit der Urintherapie zu beginnen und den Körper zu heilen. Solange es 
noch Leben gibt, und sei es auch nur ein kleines bisschen, gibt es Hoffnung!



Sie können Krebs und JEDES ANDERE Übel besiegen!!!! 

 MIT DER GLEICHEN TECHNIK... DIE GLEICHE METHODE. Die Lösung ist

immer das Gleiche. Das ist das Wunderbare an dieser Therapie. Sie müssen nichts 
ändern. Sie hilft, alles zu heilen und man muss nur anfangen, sie zu praktizieren. 
Wenn man sie so intensiv und kontinuierlich anwendet, wie meine Freundin es getan 
hat, kann man von jeder Krankheit geheilt werden, egal welche Diagnose die Ärzte 
gestellt haben... ohne dass man überhaupt eine Diagnose braucht.

Der Körper produziert immer die perfekte Medizin für die jeweilige Krankheit, und 
mit dem gealterten Urin, der von anderen gespendet werden kann, unterstützen 
sie den Heilungsprozess, um die Heilung schneller und sicherer zu machen.

Das Wichtigste ist, während der gesamten Behandlung konstant zu bleiben, nicht 
auf halbem Weg aufzugeben, nicht zu verzweifeln oder desillusioniert zu werden, 
wenn man die schwierigste Phase, die Entgiftungsphase, durchläuft, sich nicht von 
diesen Reinigungssymptomen einschüchtern zu lassen und trotz der 
"Verschlechterung" weiterzumachen, denn das ist alles vorübergehend und Teil 
des Reinigungsprozesses des Körpers.  Pickel, die Nesselsucht, die 
Entzündungen, das Fieber, die Schmerzen, die Krämpfe, der Durchfall, der 
Schwindel, das Erbrechen, der Juckreiz, das Herzklopfen, die Angst, die schlechte 
Laune, usw., usw., usw., all das ist vorübergehend, TEMPORÄR... alles passiert...., 
wenn man weitermacht, denn es ist sehr wichtig, weiterzumachen, besonders mit 
den Massagen und den Kompressen.... hier würde ich auch den Rat der 

☆☆☆

Urineinläufe hinzufügen, die ich damals noch nicht ausprobiert und entdeckt hatte... 
mit all dem unterstützt man den Körper in diesem Reinigungs- und 
Heilungsprozess auf die beste Art und Weise und man erreicht schnell das Endziel, 
nämlich die totale Gesundheit... auf allen Ebenen... nicht nur körperlich, sondern 
auch mental... nicht nur körperlich, sondern auch geistig, emotional und vor allem 
spirituell... ein neuer Zustand des Glücks wird erreicht... Glückseligkeit, Frieden,

Liebe für alles... ES IST, ALS WÄRE MAN IM HIMMEL!

http://www.facebook.com/photo.php


"SEIEN SIE FREI VON KRANKHEITEN MIT URINTHERAPIE" 

☆☆☆

Nun möchte ich Ihnen ein wenig über meinen eigenen derzeitigen Prozess 
erzählen... den Übergang zum pranischen Essen oder dem natürlichen 

Zustand des Körpers:

UNSER WAHRES POTENZIAL

EINE UNIVERSELLE WAHRHEIT

Unser wahres Potenzial ist unendlich, weil unser wahres Selbst 
unendlich ist.



Der Körper ist nur ein kleiner Teil unseres wahren Selbst. Was wir Gott 
nennen, ist das, was wir wirklich sind, die Energie, die in unserem 
Körper lebt und die wir als Seele oder Geist bezeichnen.

In einem gereinigten Körper kommen wir in einen intimeren Kontakt mit 
dieser Energie, weil alle anderen Energien, die nicht der Norm 
entsprechen, aus dem inneren Raum entfernt werden, die Blockaden 
der fremden Materie, das, was Dissonanzen erzeugt, alle Materie, die 
nicht zum Körper gehört und deshalb mit einer anderen Art von Energie 
schwingt.

Materie, die nicht zum Körper gehört, ist alle Materie, die nicht Teil 
seiner ursprünglichen Bestandteile ist.

Das, was wir als "Krankheiten" bezeichnen, wird beseitigt, und zwar 
nicht nur in Bezug auf den Körper, sondern auch auf den Geist, das 
Herz und die Seele, denn Blockaden werden in allen Sinnen und auf 
allen Ebenen beseitigt, und das erlaubt uns, uns auf die Seele/Gott 
einzustimmen, was bedeutet, dass wir mit unserem wahren Potenzial, 
das unendlich ist, in vollen Kontakt kommen und es erfahren.

Ich komme immer mehr mit meinem wahren Selbst in Berührung, 
während ich weiter faste und mein Körper immer mehr unerwünschtes 
Fremdmaterial loslässt, alle möglichen inneren Blockaden beseitigt ... 
und erreiche einen immer reineren Zustand.

"Wer reinen Herzens ist, wird in das Himmelreich eingehen".

Das ist ein sehr wahres Sprichwort und es bezieht sich auf die innere 
Reinheit des Körpers. Ich erkenne, dass es keinen Unterschied 
zwischen Körper, Herz, Geist und Seele oder Bewusstsein, göttlichem 
Bewusstsein gibt. Sie sind alle wirklich EINE Sache. EINE EINHEIT. 
Genau dasselbe. Der Körper ist die kristallisierte Seele.

Das Himmelreich ist ein Zustand, der erreicht wird, wenn der Körper 
vollständig gereinigt wurde. Es ist wie ein Leben im Himmel, aber 
zuerst geht man durch das Fegefeuer, und der Aufenthalt im Fegefeuer 
kann sehr schwierig und sehr lang sein, je nach der Menge der Gifte 
und Blockaden, die man "reinigen" / beseitigen muss. Diese Phase ist 
die so genannte "DETOX"- oder Entgiftungsphase des Körpers.



Man muss Geduld und Ausdauer haben, vor allem totales Vertrauen 
und Hingabe an die göttliche Energie, die wir selbst sind und die im 
Körper wirkt, um diese Etappe zu vollenden und die ganze Buße des 
Fegefeuers zu vollenden, bis man aus ihm herauskommt und in den 
Himmel kommt. Die Manipulation des Körpers ist die Manipulation der 
Seele, des Geistes und des Herzens. Es ist alles eine Sache. Der 
Himmel ist im Inneren, aber um ihn zu erreichen, muss man sich 
reinigen: Körper/Seele/Geist/Herz.
Das bedeutet, dass man das "Fegefeuer" durchläuft, auch bekannt als 
Detox.
Mein Fegefeuer ist jetzt nicht mehr so schwierig, denn mein Körper ist 
dank meines Lebensstils, der in den letzten Jahren recht natürlich war, 
und dank mehrfachen Fastens, das ich bisher gemacht habe, bereits 
ziemlich gereinigt.

Aber ich weiß sehr gut, wie es ist, eine intensive Entschlackung 
(Entgiftung) des Körpers/Geistes/Herzens/Seele zu durchlaufen.... oh 
ja... glaubt mir, ich habe in der Vergangenheit eine wirklich harte Zeit 
des Fegefeuers durchgemacht und daher weiß ich ... wie dieser 
Prozess sein kann. Die meisten Besuche, die ich in diesem 
"Fegefeuer" gemacht habe, konnte ich nicht zu Ende führen, weil der 
ganze Prozess so hart war, also habe ich das Fasten abgebrochen 
oder unterbrochen. Aber ein paar Mal konnte ich die ganze Tortur 
durchmachen und auf der anderen Seite herauskommen und erleben, 
wie es ist, in den Himmel zu kommen! Einmal habe ich 14 Tage lang 
gefastet, und das war das erste Mal, dass ich das Licht am anderen 
Ende des langen, dunklen Tunnels sah ... und ich kam endlich hinein. 
Es war wirklich eine überwältigende erste Erfahrung mit meinem 
wahren Selbst / der Quelle / meiner wahren göttlichen Essenz. Diese 
"erste" Begegnung in diesem menschlichen Fleisch mit der Wahrheit 
war etwas so Neues für mich (in diesem Leben) und so intensiv / 
gewaltig für meinen Verstand zu verarbeiten, dass es mich wirklich zu 
Tode erschreckte, weil ich mental nicht darauf vorbereitet war, so viel 
Licht und Energie in diesen Proportionen zu begegnen ... zu fühlen, wie 
es durch meinen ganzen Körper strömte ... es war wie eine Explosion ... 
ein GROSSER KNALL ... Ich hatte wirklich keine Ahnung von dem 
Ausmaß (der Erfahrung meines wahren Selbst / meiner inneren 
Göttlichkeit). Es hat mich sehr überrascht. Deshalb unterbrach ich den 
14. Tag, obwohl ich nicht mehr hungrig oder durstig war. Da wusste ich, 
dass ich mich mental wieder auf das nächste Fasten vorbereiten 
musste, denn ich wollte keine Angst davor haben, mit dem Licht / der 
Göttlichkeit meines wahren Selbst zu verschmelzen.



Also arbeitete ich mental und behielt meine UT-Praktiken und natürliche 
(roh-frutbarische) Lebensweise/Ernährung für ein paar Monate bei, 
wonach ich wieder fastete und dieses Mal war die Zeit des Fegefeuers 
ziemlich einfach, friedlich, nur am Ende des dritten Tages hatte ich sehr 
starke Schmerzen im Bauch und im Darm, aber am vierten Tag 
entleerte mein Körper eine große Menge an Schleimmasse (Giftstoffe 
und Parasiten wurden aus diesen Organen entfernt) und dann kehrte ich 
in diesen himmlischen und göttlichen Zustand meines wahren reinen 
Selbst zurück .......dieses Mal geschah es ohne Angst oder große 
Überraschung meinerseits, und ich blieb mehrere Stunden lang in 
diesem Zustand ... entdeckte ihn, genoss ihn. Es war die wunderbarste 
innere Reise, die ich bisher in meinem ganzen Leben gemacht habe. 
Sie dauerte einen ganzen Tag, und mein Fehler war wieder, das Fasten 
mit einem Schluck Orangensaft zu brechen, denn das ließ mich sofort 
"aus dem Zustand der Gnade herausfallen" und versetzte mich zurück in 
die Enge der Dualität. Ich mag zwar illusorische Verwirrungen oder 
Begrenzungen haben, aber dennoch fühlen sie sich sehr real an. Diese 
Erfahrung lehrte mich jedoch die vielleicht größte Wahrheit meines 
Lebens: dass der Körper rein, LEER, nur in seiner ursprünglichen 
Struktur intakt bleiben muss, frei von jeglicher zusätzlicher Materie, die 
nicht zu seinem eigenen Design gehört, um dauerhaft sein ganzes 
wirkliches Wesen, sein wahres (unendliches) Potenzial zu erfahren.

Unser Körper ist wie eine perfekte Maschine, die von sich aus läuft, von 
ihrer eigenen Energie angetrieben wird, ohne dass irgendetwas von 
außen zugeführt wird, abgesehen von den Elementen, die der Körper 
auf natürliche Weise in sich aufnimmt, indem er durch seine Lungen 
atmet und durch seine Poren oder Sinne absorbiert ... das Licht, das er 
durch seine Augen empfängt. Aber mehr nicht. Es besteht keine 
Notwendigkeit, ihm irgendeine "Nahrung" in den Mund zu stecken. Dies 
ist ein angenommenes, programmiertes, auferlegtes, erlerntes, aber 
nicht intrinsisches Verhalten, außer während der Zeit der 
Schwangerschaft im Mutterleib und der Zeit des Säugens als Baby 
(Laktation) ... was auch ein Akt innerhalb des Körpers selbst ist, auch 
bekannt als geboren aus seinen eigenen natürlichen Mechanismen der 
Selbstversorgung, da die Milch vom Körper selbst produziert wird. Es ist 
nur die Energie der Seele oder Gottes, die alles im Körper hervorbringt 
und ihn auch versorgt. Das ist unsere eigene innere Natur, wir selbst, 
unser wirkliches und wahres Wesen. Deshalb ist es wichtig, den Körper 
sauber zu halten, frei von jeder Art von Fremdmaterial, von allem, was 
nicht zu seiner ursprünglichen Struktur oder seinem Design gehört, weil 



wir sonst fremde Komponenten und Energien in unsere autarken 
göttlichen Maschine einbringen, die ihr natürliches Funktionieren 
blockieren und ihre ansonsten perfekte und autarke Leistung 
behindern.

Der menschliche Körper ist wie eine Radioantenne (ODER AVATAR), 
die es uns erlaubt, diese Welle von Energie oder Frequenz, die wir 
wirklich sind und die tatsächlich überall existiert (weil sie allgegenwärtig 
ist), die wir Gott nennen, einzustellen/zu verankern. Und um sie 
vollständig oder genauer zu empfangen, um sie also im „eigenen 
Fleisch“ zu erfahren, müssen wir das Instrument in seinen 
ursprünglichen Zustand zurückversetzen, frei von Verunreinigungen, 
die Blockaden verursachen können, und es sauber halten, in einem 
völlig reinen und ursprünglichen Zustand, in dem alle internen Drähte 
verbunden sind (offene Kanäle). Dadurch werden Störungen des 
Signals verhindert und die göttliche Energie kann ohne Verzerrung 
fließen.

Als natürliche Folge wird auch die körperliche Gesundheit automatisch 
wiederhergestellt. Der Körper wird in einem ewig gesunden und 
schönen jugendlichen Zustand gehalten ... ohne Verfallsdatum, denn 
dieser Fluss göttlicher Energie hat kein Ende und es ist diese Energie, 
die den Körper versorgt. Diese Energie ist in Wahrheit der Körper 
selbst, kristallisiert als Körper. Je reiner der Körper ist, desto mehr 
können wir den Beweis sehen, dass er eine Kristallisation dieser 
göttlichen Energie ist. Ein solcher Körper erstrahlt in Glanz und 
Pracht ... Er strahlt eine unglaubliche Schönheit aus, wie die von 
Göttern oder Feen. Er ist wie ein Bild aus einem Märchen. Babys oder 
Neugeborene sind wahrscheinlich die nächstliegenden Darstellungen 
dieser Wahrheit, die wir alle in unserem Leben finden können. Aber 
sicherlich können wir sie verkörpern und das reinste Abbild dieser 
Wahrheit in unserem eigenen Körper werden, für uns selbst und für 
andere ... in unserem eigenen Leben. Selbst wenn es nur darum geht, 
uns von einer Krankheit zu heilen.
Wir müssen sie nicht unbedingt bis zum Gipfel ihrer Pracht 
ausschöpfen, sondern können sie nutzen, wann immer wir dazu bereit 
oder willens sind.

Diese Energie unserer göttlichen Seele ist die höchste Intelligenz, die 
alle Zellen unseres Körpers lenkt und alle seine Funktionen auf 
bestmögliche Weise unterstützt, die ihn schnell von jedem Unfall oder 
Ereignis regeneriert und natürlich vor jeder Krankheit schützt.



Je nachdem, auf welcher Ebene wir dieser Energie erlauben, im Körper 
zu fließen (d. h., dass unsere Handlungen/unser Lebensstil keine 
Störungen oder Blockaden verursachen), kann sich der Körper perfekt 
selbst erhalten, sich mit göttlicher Präzision auf zellulärer Ebene 
regenerieren, bis hin zu ewiger Jugend und Unsterblichkeit. Kein Arzt 
oder externer Praktiker kann dies aus eigener Kraft erreichen. Kein 
Chirurg, kein externer ästhetischer oder kosmetischer Eingriff.

Nichts ist besser als das. Niemand ist besser qualifiziert als der innere 
Arzt, der in uns lebt, nämlich der Körper/die Seele selbst. Wir müssen 
nur unseren Teil dazu beitragen, ihn so rein wie möglich zu halten, 
indem wir einfach vermeiden, dass unnatürliche Fremdstoffe/Elemente 
in den Körper gelangen.
Wir müssen nur aufhören, durch unseren  Lebensstil Blockaden zu 
schaffen. Alles liegt wirklich in unseren Händen und dann in den 
Händen von "Gott". Dazu fällt mir ein weiteres großartiges Sprichwort 
ein: "TUE DEIN BESTES UND LASSE GOTT DEN REST MACHEN". 
Und das ist wirklich etwas, das wir alle sehen können. Wir können all 
diese Dinge selbst lernen, indem wir einfach unsere eigenen 
Erfahrungen beobachten. Es genügt, die falschen Handlungen zu 
stoppen und sie durch die richtigen zu ersetzen, dann können wir 
erkennen, wie sehr die Wahrnehmung von Gesundheit und 
Wohlbefinden in direktem Verhältnis zu diesen Handlungen steht. Das 
Maß an richtigen und falschen Handlungen wird das gleiche Maß an 
Gesundheit und Wohlbefinden liefern wie das Gegenteil.

Es ist nicht notwendig, komplett oder für immer mit dem Essen 
aufzuhören, es sei denn, man ist bereit, der abenteuerlichste Typ von 
Entdecker zu sein und sich selbst vollständig zu entdecken, aber für 
diejenigen, die ein wenig mehr von ihrem wahren Potenzial erfahren und 
schneller heilen wollen, ist FASTEN ein erstaunlicher Weg, den man 
gehen kann. Aber auch ohne diesen Weg zu gehen, kann man schon 
durch die Umstellung der Ernährung und den Verzicht auf die 
schwerwiegendsten Lebensmittel, die am wenigsten natürlich sind, 
große Fortschritte machen, da die größten Blockaden im Körper gelöst 
werden. Diese einzige Maßnahme wird dem inneren Arzt schließlich 
mehr Raum zum Handeln geben. Je weniger wir die inneren Abläufe 
unseres eigenen Körpers durch unseren (unnatürlichen) Lebensstil 
behindern, desto mehr kann er uns seine ganze Magie, seine ganze 
vollkommene Weisheit zeigen. Und was auch immer unser Körper tut, 
es ist immer RICHTIG. Das ist wirklich sehr wichtig zu verstehen.



Der Fluss dieser göttlichen Energie, die im Körper wirkt, hängt nicht 
nur von unseren richtigen Handlungen oder dem Stoppen unserer 
falschen Handlungen ab, sondern auch von unserem Verständnis und 
unserer Akzeptanz, UNSEREM VERTRAUEN, besonders in den 
Zeiten der Reinigung, wenn die "Symptome" auftreten. ... denn wir 
müssen in dieser Zeit auch unsere Ängste und schlechten negativen 
Gedanken stoppen... wir müssen wissen, dass dies alles Teil des 
Entgiftungsprozesses ist und dass wir ihm voll und ganz vertrauen 
können, uns ihm hingeben können, so verwirrend es auch sein kann. 
Ich weiß, dass diese Entgiftung sehr unangenehm, schmerzhaft, 
entmutigend, ja sogar beängstigend sein kann, weil wir 
PROGRAMMIERT wurden, es so zu sehen, Angst vor diesen 
"Symptomen" zu haben, weil wir seit unserer Kindheit mit groß 
angelegter Gehirnwäsche-Propaganda bombardiert wurden, aber sie 
sind in Wirklichkeit völlig SICHER, absolut harmlos, weil es die Seele/
Gott/Göttlichkeit selbst ist, die im Körper operiert, und sie weiß immer 
ganz genau, was sie tut. 

Alle wirklichen Risiken und Probleme entstehen nur, wenn wir diese 
natürlichen inneren Heilungs-/Reinigungsmechanismen des Körpers 
auf unnatürliche Weise unterbrechen (durch unnatürliche 
Medikamente und Behandlungen, einschließlich unnatürlicher 
Nahrungsmittel = eigentlich ist der Verzehr jeder Art von Nahrung 
nicht gut für den Körper). Der Körper will diese Dinge loswerden und 
nicht aufnehmen. 

Fasten ist immer die beste Option oder das Trinken des 
Lebenswassers (Urin), zumindest solange die intensiven 
Entgiftungssymptome anhalten ...,  wenn man es unbedingt braucht, 
kann man verdünnte frische Fruchtsäfte zu sich nehmen). 

Dies ist die Passage durch das Fegefeuer und wir sollten nicht in 
Panik nach einem Arzt oder einem Krankenhaus suchen, wo man uns 
nur ein paar Pillen, Medikamente geben wird, um diese Symptome zu 
stoppen, denn in der medizinischen Fakultät haben sie nicht die wahre 
Bedeutung dieser Symptome gelernt, die Ärzte wissen nichts über den 
Selbstheilungsprozess des Körpers, sie sind nur ausgebildet, um Big 
Pharma-Produkte zu verkaufen, sie sind ausgebildet, um 
Handelsvertreter für diese großen Geldkonzerne zu sein und wir 
vertrauen ihnen wegen der Massenindoktrination.



Dies wird nur sehr kontraproduktiv sein und nichts für uns lösen, es wird 
die Dinge bestenfalls aufschieben und natürlich letztendlich mehr 
Schaden als Nutzen anrichten ... Im schlimmsten Fall kann es sogar 
tödlich enden, denn das abrupte Unterbrechen der körpereigenen 
Immunabwehr kann große innere Unruhen und Verwüstungen in der 
Maschine/im Körper verursachen. Es ist immer ein Schock, wenn das 
Immunsystem mit Chemikalien oder fremden Substanzen gestört wird, 
die es nicht kennt und die seiner Natur fremd sind.

Niemand bringt uns das bei. Nicht einmal Medizinstudenten werden so 
unterrichtet. Aber wir alle können diese Wahrheit durch unsere eigenen 
Erfahrungen lernen, indem wir uns auf den Operationstisch unserer 
eigenen inneren Natur begeben und lernen, ihr zu vertrauen. Auch 
wenn es weh tut, auch wenn es Fieber, Durchfall und all die anderen 
Arten von Unbehagen gibt. Alles, was wir tun müssen, ist zu vertrauen, 
uns hinzugeben und auszuruhen, zu schlafen, einen gesunden und 
natürlichen Lebensstil zu führen ... schließlich gehen diese Symptome 
vorbei und wir erholen uns genauso gut wie bei jeder Operation.

Der Körper/die Seele ist der einzige wahre Arzt, der dafür ausgebildet 
ist, innerhalb seiner eigenen Maschine, seiner eigenen Organe zu 
arbeiten, und er tut dies ständig, mit großer Präzision und Perfektion, 
indem er alles überwacht. Wir brauchen keine externe Analyse oder 
Kontrolle. Wir verstehen es nicht, und die Ärzte in den Krankenhäusern 
verstehen es auch nicht. Nur der Körper/die Seele weiß, wie man die 
Werte liest und was sie bedeuten. Alle Schwankungen der Werte haben 
einen Grund. Wir müssen den Körper einfach seine Arbeit machen 
lassen und ihn nicht verurteilen, weil wir noch nicht das Verständnis 
dafür haben ... aber mit jeder neuen Erfahrung können wir ein bisschen 
mehr lernen.

Alles andere, was von außen kommt, die Meinungen anderer, die 
Methoden anderer, wird die Dinge nur verwirren und verkomplizieren. 
Das Wichtigste, was wir immer erkennen müssen, ist, dass wir in uns 
selbst perfekt sind und dass wir nichts Äußeres brauchen, dass wir 
alles, was wir brauchen, bereits in uns selbst haben. Das ist es, was ich 
bisher aus meinen eigenen Erfahrungen gelernt habe, und ich weiß, 
dass dies nicht nur "meine Wahrheit" ist, sondern etwas, das in jedem 
gleichermaßen vorhanden ist. Woher ich das weiß? Weil ich seit mehr 
als zwei Jahrzehnten die Erfahrungen von  Hunderten und Tausenden 



von Menschen verglichen habe, seit ich mich auf diesen Weg der 
Selbstentdeckung, der Begegnung mit meinem eigenen Selbst, 
begeben habe.

Ich stehe in ständiger Kommunikation mit Menschen, die genau die 
gleichen Dinge tun, die gleichen Praktiken anwenden wie ich und die 
die gleichen Erfahrungen machen wie ich. Sie erzählen es mir, sie teilen 
ihre Zeugnisse täglich mit mir, so dass ich weiß, dass mein Fall kein 
Einzelfall ist, dass mein Wissen nicht nur meine Wahrheit ist, sondern 
dass dies eine universelle Wahrheit ist.

☆☆☆

DIE MAGIE BIST DU
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